

MEDIA KALTIMTARA

SENIN,
14 AGUSTUS
2023

.COM

PASANG IKLAN
HUBUNGI:
0853 8684 3137

TERDEPAN DALAM BERITA

PEREDARAN PRODUK MALAYSIA DI KTT DIDUGA ILEGAL

BACA HALAMAN 2



POLRES BERAU TERAPKAN SIRKUIT BARU UNTUK UJIAN PRAKTIK SIM C

BACA HALAMAN 8

Peredaran Produk Malaysia di KTT Diduga Ilegal

TANA TIDUNG - Peredaran produk asal negara tetangga, Malaysia di Kabupaten Tana Tidung (KTT) yang diduga ilegal masih sering ditemukan. Hal itu pun menjadi sorotan Bupati Ibrahim Ali.

Diketahui, produk asal negeri Jiran yang beredar itu seperti tabung gas berukuran 15 kilogram, sembako dengan berbagai merek seperti gula, beras serta beragam jenis minuman.

Bupati KTT, Ibrahim Ali menyebut dalam waktu dekat ini dirinya akan memberi instruksi ke Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait untuk melakukan inventarisir terhadap produk-produk yang tidak mengantongi izin di Bumi Upun Taka.

"Nanti akan saya koordinasikan dengan dinas terkait yang menangani persoalan itu. Karena biar bagaimanapun, mestinya barang tersebut tidak bebas berjualan di pasaran, karena itu menyalahi aturan, kecuali jika telah memiliki izin edar," ungkapnya, Minggu (13/8/2023).

Menurutnya, para pelaku usaha yang tidak memiliki izin edar harus diberi sanksi tegas. Sebab, kata Ibrahim Ali, perilaku para importir makanan dan minuman impor ilegal tidak bisa diberi teguran saja.

"Dengan pemberian sanksi tegas bisa memberi efek jera. Apalagi mengenai produk yang dikonsumsi ini jangan sampai menimbulkan kerugian yang besar ke masyarakat," tegasnya.

Sementara, Kapolres Tana Tidung, AKBP Didik Purwanto membeberkan, pihaknya memang sudah menerima laporan dari masyarakat mengenai masih ditemukannya peredaran produk dari Malaysia di wilayah KTT.

"Besarnya kemungkinan masyarakat



MARTINUS/MKR

BUPATI KTT: Ibrahim Ali minta OPD terkait inventarisir soal peredaran produk sembako tanpa izin yang jelas.

memilih untuk menjual produk tersebut karena harganya murah dan tergolong ekonomis," katanya.

Dia mengungkapkan, penjualan produk luar negeri dengan cara ilegal tidak dapat dibiarkan, pasalnya bisa merusak pangsa pasar serta terjadi ketimpangan antara produk lokal dan produk luar negeri. "Saat ini kita selalu mencoba untuk menekan perdagangan dari luar secara intensif koordinasi dengan pemerintah daerah serta masyarakat dan juga para pedagang," ujarnya.

Lebih lanjut, Kepala Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan

Usaha Mikro Kecil Menengah (Disperindagkop-UMKM), Hardani Yusri saat dikonfirmasi mengenai persoalan tersebut belum memberikan keterangan apapun.

Pewartanya telah berupaya menghubungi melalui pesan singkat WhatsApp beberapa waktu lalu, namun hingga berita ini ditayangkan belum ada komentar yang diberikan. Pesan whatsapp hanya di baca saat dikonfirmasi melalui telepon juga tidak kunjung ada jawaban. (tin/and)

*Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika*



Hadiri Pelantikan Pengurus KKST Tarakan, Gubernur Zainal A Paliwang Harap Dapat Mempererat Tali Silaturahmi

TARAKAN – Gubernur Drs. H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum menghadiri dan menyaksikan secara langsung acara pelantikan Pengurus Wilayah (PW) Kerukunan Keluarga Sulawesi Tenggara (KKST) Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara), Pengurus Daerah (PD) KKST Kota Tarakan, Kabupaten Nunukan dan PD KKST Kabupaten Malinau periode 2023-2028.

Hadir diantaranya Wali Kota Tarakan dr. Khairul, M.Kes, Kabinda Kaltara Marsma TNI Aminul Hakim, Pengurus Pusat KKST, Pengurus Wilayah KKST serta para tokoh adat, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda se-Kota Tarakan.

Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltara menyambut baik atas terlaksananya acara pelantikan pengurus wilayah dan daerah KKST Provinsi Kaltara.

Gubernur Kaltara Zainal Arifin Paliwang mengucapkan selamat dan semoga organisasi yang baru terbentuk ini diberikan kemudahan dalam melaksanakan pengabdian dan amanah dengan baik dan penuh tanggung jawab.

Gubernur Zainal berharap momentum pelantikan pengurus wilayah dan daerah KKST ini dapat semakin mempererat hubungan silaturahmi warga KKST di perantauan, yang dapat berbaur dengan seluruh suku yang ada di Kaltara dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Sangat bersyukur, saya dapat berjumpa dan bersilaturahmi dengan saudara-saudara sekalian, warga KKST Kaltara khususnya yang ada di wilayah Tarakan, Nunukan dan Malinau. Perlu ingat, darimanapun anda berasal, selama anda tinggal di Kaltara, maka anda memiliki hak dan kewajiban yang sama untuk berkontribusi dalam proses pembangunan untuk mewujudkan Kaltara yang be-

rubah, maju dan sejahtera,” ungkap Gubernur Zainal dalam sambutannya, Sabtu (12/8/2023) malam.

Selain itu, terpilihnya pengurus wilayah dan daerah KKST yang baru, mengisyaratkan bahwa rasa persaudaraan, kekompakan dan kebersamaan warga KKST di perantauan dalam suatu wadah organisasi masih terjaga.

“Hal ini yang patut dicontoh dan dipelihara, bahwa di manapun kita berada kita tidak lupa pada akar kita berasal. Paguyuban KKST harus dapat melaksanakan tugas dan fungsinya sebagai fungsi sosial, memperhatikan anggota yang kurang beruntung di perantauan, membantu yang susah dan peka terhadap warga sekitar,” kata Gubernur Zainal.

Ia mengingatkan bahwa pengurus KKST yang dilantik telah ditunggu dengan sejumlah tugas dan tanggung jawab. KKST harus bisa membawa dampak positif bagi para masyarakat Sulawesi Tenggara (Sulteng) yang ada di Kaltara.

Untuk itu, Gubernur mengharap-

kan KKST dapat menjadi pembina bagi semua warga Sulteng di Kaltara. Selalu menjaga kerukunan dalam internal warga KKST dan tidak lupa untuk menjaga keharmonisan dengan warga yang berbeda suku, agama, ras dan antar golongan. Terus menjalin komunikasi dan kerja sama dengan ormas lainnya yang ada di Kaltara.

“Semua masyarakat Kaltara adalah masyarakat yang cinta akan kedamaian, keamanan, dan keharmonisan. Tentunya dengan adanya keharmonisan di antara organisasi dan pimpinan, akan menjadi contoh yang baik bagi warga yang diwadahi oleh organisasi-organisasi tersebut,” tutup Gubernur Kaltara.

Dalam kesempatan itu, Gubernur Zainal juga menyampaikan bahwa akan meninjau kondisi jalan perbatasan Krayan, Kabupaten Malinau. Selain dalam rangka melaksanakan upacara Peringatan HUT ke-78 Republik Indonesia di Krayan, dirinya ingin memastikan secara langsung kondisi jalan perbatasan di wilayah tersebut telah fungsional. (dkisp)





PSB ke XVIII, Gubernur Kendarai Vespa ke Tanjung Palas

TANJUNGSOLOR – Gubernur Kalimantan Utara, Drs. H. Zainal A. Paliwang SH, M.Hum terlihat begitu antusias dengan pelaksanaan Parade Scooter Borneo (PSB) ke XVIII yang digelar 12-13 Agustus 2023, di Dome Sport Center, Kabupaten Bulungan.

Terlihat orang nomor satu di Kaltara ini begitu lincah mengendarai sepeda motor vespa saat mengikuti kegiatan rolling city menuju Museum Kesultanan Bulungan di Tanjung Palas.

Menurutnya, sepeda motor vespa memiliki keunikan sendiri saat mengendarainya. Baginya, tidak ada yang sulit mengendarai sepeda motor buatan Italia itu. “Untuk sepeda motor vespa ini, saya sudah sering mengendarainya,” kata Gubernur.

Rombongan melakukan rolling city tepat pada pukul 15.00. Di mana Gubernur bersama seluruh scooterist melakukan konvoi iring-iringan kendaraan mengitari jalan protokol.

Bersama seluruh klub scooter Indonesia Gubernur Kalimantan Utara, Drs. H. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum, melaksanakan Parade Scooter Borneo ke 18 di Tanjung Selor, Kaltara.

“Kami juga berharap teman – teman selamat ketika kembali ke rumah masing-masing. Tetap patuhi

peraturan lalu lintas seperti yang teman – teman tunjukkan pada perada scooter kali ini,” ucap Zainal setiba di Gedung Kesenian Tanjung Palas

Seperti diketahui, PSB ke XVIII digelar menjadu wadah berkumpulnya para penggemar kendaraan mesin kanan itu. Selain itu, digelarnya

PSB ini diharapkan dapat memacu perkembangan UMKM yang ada di Kabupaten Bulungan.

“Semoga Kecintaan saudara semua dengan motor scooter sama dengan kecintaan kita kepada bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia,” pungkasnya. (dkisp)





ISTIMEWA

BUPATI KTT: Ibrahim Ali saat menyampaikan sambutan disela tamu undangan usai meresmikan kegiatan pembangunan infrastruktur kesehatan di KTT.

Ibrahim Ali: Optimalkan Pembangunan Infrastruktur Jalan

TANA TIDUNG - Pembenahan infrastruktur jalan di Kabupaten Tana Tidung, terus ditingkatkan oleh pemerintah setempat. Pencapaian pada tahun 2022 sekitar 25,78 Kilometer, sementara untuk 2023 ini panjang yang akan diselesaikan sekitar 35,9 Kilometer.

Panjang pengerjaan jalan tersebut untuk konstruksi di Desa Sebidai-Sebawang, kemudian jalan Sebawang-Simpang Pelabuhan Nusantara.

Selanjutnya, Jalan Trans Sambungan, dan Sambungan-Tengku Dacing. Sedangkan, untuk konstruksi jalan yang dikerjakan tahap ke-II, berupa pembangunan Jalan Desa Bebatu-Bandan Bikis, serta Jalan Bebatu menuju Desa Sengkong.

Selain Jalan antar desa, Pemerintah Kabupaten (Pembkab) Tana Tidung, juga memfokuskan pembangunan

jalan lingkungan. Tercatat, tahun 2022 jalan yang telah dikerjakan oleh pemerintah daerah sepanjang 956,02 meter. Sedangkan di tahun 2023, sepanjang 3.082,8 meter. Kepada wartawan, Bupati KTT, Ibrahim Ali menyampaikan, fokus pembangunan pemerintah pada infrastruktur jalan terus dioptimalkan.

"Selain jalan antar Kecamatan dan Desa, fokus perbaikan infrastruktur kita menyadari jalan lingkungan," ungkapnya, Minggu (13/8/2023).

Disebutkan orang nomor satu di Bumi Upun Taka itu, kegiatan penataan trotoar dan drainase juga dilakukan. Selama tahun 2022, jalan lingkungan yang telah dibangun oleh Pemkab Tana Tidung sekitar 956,02 meter. "Tahun 2023 ini, kita targetkan mencapai 975 meter," bebernya.

Sementara, ketua DPRD KTT, Jamhari menuturkan, akses infrastruktur

jalan yang memadai dapat mempermudah lalulintas masyarakat. Disamping itu, pergerakan ekonomi utamanya soal mobilisasi hasil pertanian masyarakat untuk di pasarkan akan semakin mudah.

Sehingga penting kiranya pembenahan infrastruktur jalan itu, mulai dari Jalan lingkungan, jalan antar desa hingga antar kecamatan. "Kita berharap, akses jalan yang bagus dapat mempermudah akses masyarakat dalam mengangkut hasil pertanian untuk di pasarkan. Terhadap beberapa ruas jalan yang belum dilakukan perbaikan, kita berharap pemerintah dapat menuntaskan itu meskipun secara bertahap," pungkasnya. **(tin/and)**

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



HUMAS DPRD BULUNGAN

DPRD Bulungan Saat melaksanakan rapat paripurna ke-10, masa persidangan ke-2 tahun 2023 di gedung BKPSDM Kabupaten Bulungan, belum lama ini.

DPRD Ultimatum Pemkab Soal Serapan APBD Murni Tahun 2023

TANJUNG SELOR - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Bulungan berikan atensi kepada Pemerintah Kabupaten soal serapan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) semester dua tahun 2023 yang dinilai belum optimal.

"Kita memberikan beberapa catatan dan atensi terhadap penyer-

apan APBD semester dua tahun 2023. Karena ada beberapa sektor yang serapannya masih perlu ditingkatkan," ucap Ketua DPRD Bulungan, Kilat kepada wartawan, Minggu (13/8/2023).

Menanggapi hal itu Bupati Bulungan, Syarwani menuturkan, apa yang menjadi masukan serta saran dari

jajaran legislatif merupakan hal yang sangat berharga bagi kelangsungan roda pemerintahan daerah.

"Hal ini tentunya tetap berjalan dan berprogres. Dan tentu kita sampai di akhir tahun 2022 bisa terealisasikan, baik dari segi fisik maupun keuangan, targetnya lebih maksimal kalau bisa sampai 100 persen," jelasnya.





Syarwani menyebut, untuk saat ini mungkin belum terlihat maksimal, sebab sifatnya masih on progress. Namun secara umum itu perlu diperhatikan kondisi rill di lapangan. “Saya sudah melihat kondisi di Kabupaten Bulungan, bahwa kegiatan yang kita alokasikan di anggaran murni tahun 2023 berjalan di lapangan, jadi itu memang tengah berproses,” katanya.

Terlepas dari apa yang sudah direalisasikan atau belum, Syarwani mengungkapkan hal itu merupakan tahapan, pada intinya semua sektor itu berjalan. Mengenai persentase

percapaian, dirinya belum merinci secara detail, karena ada bidang teknis yang mengurus hal tersebut.

“Kalau soal persentasenya, mungkin bisa dikonfirmasi kepada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait ya, itu di bagian pembangunan, karena biasanya secara statistik dilaporkan oleh setiap OPD ke bagian pembangunan,” jelasnya.

Nakhoda Kota Ibadah itu menegaskan, pemerintah daerah saat ini memiliki sistem aplikasi yang berfungsi untuk melakukan pemantauan monitoring terhadap progres kegiatan di lapangan, termasuk pada

pembangunan yang bersumber dari Anggaran murni tahun 2023, baik dari segi realisasi fisik maupun dari segi keuangan.

“Dipastikan, tidak adalagi yang tengah berproses lelang. Dan kalau ada, sifatnya bakal menyusul begitu ada perubahan, karena ada kegiatan yang dilalui lewat mekanisme pengadaan ulang,” tandasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika





Polres Berau Terapkan Sirkuit Baru untuk Ujian Praktik Sim C

TANJUNG REDEB - Kepolisian Resor (Polres) Berau mulai menerapkan sirkuit ujian baru bagi calon pemohon Surat Izin Mengemudi (SIM) jenis C.

Ini juga sebagai tanggapan Polres Berau atas berbagai keluhan masyarakat terkait kesulitan dalam proses ujian tersebut pada Selasa (8/8/2023) lalu.

Berdasarkan instruksi Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, Korps Lalu Lintas Polri secara resmi mengganti rute ujian praktik SIM jenis C dari lintasan berbelok angka delapan dan zig-zag menjadi sirkuit dengan pola lintasan berbentuk huruf S atau kombinasi dengan jalur lain.

Kasat Lantas Polres Berau, AKP Edo Damara Yudha menjelaskan Korlantas Polri telah mengeluarkan keputusan untuk mengubah pola sirkuit ujian praktik pembuatan SIM untuk seluruh polres di Indonesia, terma-

suk polres yang berada di wilayah Polda Kaltim guna mempermudah penerbitan SIM jenis C.

"Sejalan dengan arahan Korlantas Polri tersebut, Satpas Polres Berau telah menyiapkan sirkuit baru untuk ujian SIM bagi masyarakat," ungkapnya, Minggu (13/8/2023).

Selain itu, kata dia, dengan perubahan pola sirkuit ujian praktik untuk SIM roda dua ini diharapkan dalam proses pengurusan SIM menjadi lebih mudah dan efisien.

"Salah satu bagian dari ujian praktik, yaitu melalui lintasan berbentuk huruf S. Diharapkan dapat memudahkan masyarakat dalam memperoleh SIM jenis C untuk kendaraan roda dua," ujarnya.

Ia menegaskan sirkuit baru ini telah dirancang untuk mengakomodasi empat materi ujian praktik yang berbeda. "Sirkuit baru ini juga telah

dirancang dengan empat materi ujian praktik yang berbeda," jelasnya.

Dengan penyederhanaan proses ujian praktik pembuatan SIM jenis C untuk kendaraan roda dua, diharapkan masyarakat akan lebih sadar akan pentingnya memiliki dokumen lengkap berkendara, yaitu SIM.

Dengan kelengkapan dokumen berkendara yang terpenuhi, masyarakat akan lebih percaya diri dan tidak perlu merasa khawatir ketika sedang mengemudikan kendaraan.

"Dengan kemudahan dalam proses ujian praktik, kami berharap masyarakat akan semakin menyadari pentingnya memiliki dokumen lengkap untuk berkendara. Ketika kelengkapan berkendara terpenuhi, pengemudi dapat merasa lebih tenang saat berada di jalan," pungkasnya. (dez)

Reporter: Dezwan



TERVERIFIKASI
DEWANPERS

PASANG IKLAN HUBUNGI
0811 5405 033

Lebih Dekat dengan Satu Klik



WM FC JUARA

OPEN TOURNAMENT MINI SOCCER

MEDIA KALTIM CUP 2023

BACA HALAMAN 2-3





SAPUTRA/MEDIA KALTIM

Kadiskominfo Kukar, Dafip Haryanto (kanan baju putih) saat menyerahkan piala kepada tim WM FC sebagai juara Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023, didampingi Founder Media Kaltim, Agus Susanto (kanan).

WM FC Juara Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023

TENGGARONG - Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023 resmi ditutup. Secara meyakinkan, tim WM FC berhasil keluar sebagai juara. Bahkan langsung menerima piala dan uang pembinaan yang diserahkan oleh Founder

Media Kaltim, Agus Susanto, bersama Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kukar, pada Minggu (13/8/2023).

Pada hari terakhir Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023, mempertemukan 4 tim

yang berhasil masuk dalam babak semifinal. Yakni, Solid Bizbox B, WM FC, Solid Bizbox A dan Cendana FC. Dan partai final mempertemukan WM FC melawan Solid Bizbox A, dengan kemenangan 3-0 oleh WM FC.



Ketua Pannel Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023, Muhammad Rafi'i, mengatakan bahwa semifinal hingga final menyajikan permainan yang atraktif. Saling jual beli serangan dan gol sehingga nyaman untuk ditonton. Bahkan menyebut keempat tim yang bertanding memang pantas bertanding pada Minggu (13/8/2023) sore tersebut.

"Permainan keempat tim sangat menghibur," ujar Rafi'i.

Sementara itu, Founder Media Kaltim, Agus Susanto, mengaku puas dengan terlaksananya event Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023. Meski tetap akan terus melakukan evaluasi, sehingga ke depan pelaksanaan event serupa akan lebih meriah dan nyaman untuk dinikmati.

"Doakan saja akan ada event mini soccer lagi, dengan skala yang lebih besar lagi tahun depan," tutup Agus.

Dengan berakhirnya Open Tournament Mini Soccer Media Kaltim Cup 2023. Tercatat WM FC berhasil menggondol piala untuk juara 1. Diikuti oleh Solid Bizbox A di posisi kedua dan Cendana FC di posisi ketiga. (afi)

Pewarta : Muhammad Rafi'i

Editor : Nicha Ratnasari





DLH Kaltim Kelola Sampah Terpadu, Jaga Kelestarian Lingkungan

SAMARINDA - Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Kalimantan Timur berkomitmen mengatasi permasalahan sampah melalui pengelolaan yang komprehensif dan terpadu dari awal hingga akhir demi menjaga kelestarian lingkungan sekaligus memberikan manfaat bagi masyarakat.

"Tujuannya adalah agar sampah tidak sekadar menumpuk di tempat pembuangan akhir, melainkan bisa diubah menjadi barang berharga dengan nilai guna dan nilai jual," kata Kepala Bidang Pengelolaan Sampah dan Limbah B3 Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kaltim, Rina Juliati di Samarinda, Minggu (13/8/2023).

Ia mengungkapkan, bahwa pemerintah telah merumuskan kebijakan nasional dan strategi dalam pengelolaan sampah rumah tangga. Hal ini tertuang dalam Peraturan Presiden Nomor 97 Tahun 2017 sebagai panduan pengelolaan sampah yang terintegrasi dari awal hingga akhir.

Sejalan dengan itu, Pemerintah Provinsi Kaltim juga telah merancang Kebijakan dan Strategi Daerah (Jakstrada) Pengelolaan Sampah Rumah Tangga sebagai arahan dalam pengurangan dan penanganan sampah.

"Jakstrada dijabarkan dalam Peraturan Gubernur Nomor 75 Tahun 2020. Selain itu, 10 kabupaten/kota juga memiliki Jakstrada masing-masing. Dengan demikian, rencana pengelolaan sampah hingga tahun 2025 telah tergambar dengan target pengurangan 30 persen dan penanganan 70 persen," ujar Rina.

Berdasarkan Sistem Informasi Pengelolaan Sampah Nasional (SIPSN) tahun 2022, capaian pengurangan sampah mencapai 18,19 persen, sementara penanganan sampah mencapai 70,15 persen.



DISKOMINFO KALTIM

Kepala Bidang Pengelolaan Sampah dan Limbah B3 Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kaltim, Rina Juliati

Namun masih terdapat 9,7 persen sampah yang belum dikelola. Hal ini menjadi tantangan mengingat pertumbuhan penduduk Kaltim yang terus meningkat tiap tahunnya.

"Keputusan menjadikan Kalimantan Timur sebagai Ibu Kota Negara (IKN) berdampak pada peningkatan signifikan jumlah penduduk, bukan hanya di wilayah IKN itu sendiri, tetapi juga wilayah sekitarnya. Ini berdampak pada peningkatan produksi sampah yang pada tahun 2022 mencapai 791.828 ton," tambahnya.

Melihat dari jenis sampahnya, mayoritas sampah di Kaltim adalah sisa makanan sebanyak 51,11 persen. Diikuti oleh plastik 19,5 persen, kertas/karton 12,37 persen. Sementara sisanya terdiri dari sampah kayu,

ranting, daun, logam, kain, kaca, karet dan lain-lain.

"Timbunan sampah dari rumah tangga menjadi penyumbang terbesar sampah di Kalimantan Timur, yaitu sebesar 55,97 persen, diikuti oleh kawasan 15,83 persen, fasilitas publik 10,13 persen, pasar 6,5 persen, perniagaan 5,88 persen, perkantoran 3,12 persen, dan lainnya 2,57 persen," papar Rina.

Untuk mengatasi masalah sampah, diperlukan penerapan skema pengelolaan sampah dengan mengembangkan prinsip dasar 3R (reduce, reuse, recycle). Ini bertujuan untuk memaksimalkan manfaat pengelolaan sampah dari sumbernya melalui konsep ekonomi sirkular. (**adv/diskominfo kaltim**)



PSB ke XVIII, Gubernur Kendarai Vespa ke Tanjung Palas

TANJUNG SELOR – Gubernur Kalimantan Utara, Drs. H. Zainal A. Paliwang SH, M.Hum terlihat begitu antusias dengan pelaksanaan Parade Scooter Borneo (PSB) ke XVIII yang digelar 12-13 Agustus 2023, di Dome Sport Center, Kabupaten Bulungan.

Terlihat orang nomor satu di Kaltara ini begitu lincah mengendarai sepeda motor vespa saat mengikuti kegiatan rolling city menuju Museum Kesultanan Bulungan di Tanjung Palas.

Menurutnya, sepeda motor vespa memiliki keunikan

sendiri saat mengendarainya. Baginya, tidak ada yang sulit mengendarai sepeda motor buatan Italia itu. “Untuk sepeda motor vespa ini, saya sudah sering mengendarainya,” kata Gubernur.

Rombongan melakukan rolling city tepat pada pukul 15.00. Di mana Gubernur bersama seluruh scooterist melakukan konvoi iring-iringan kendaraan mengitari jalan protokol.

Bersama seluruh klub scooter Indonesia Gubernur Kalimantan Utara, Drs. H. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum, melaksanakan Parade Scooter Borneo ke 18 di Tanjung Selor, Kaltara. “Kami juga berharap teman – teman selamat ketika kembali ke rumah masing-masing. Tetap patuhi peraturan lalu lintas seperti yang teman – teman tunjukkan pada perada scooter kali ini,” ucap Zainal setiba di Gedung Kesenian Tanjung Palas

Seperti diketahui, PSB ke XVIII digelar menjadu wadah berkumpulnya para penggemar kendaraan mesin kanan itu. Selain itu, digelarnya PSB ini diharapkan dapat memacu perkembangan UMKM yang ada di Kabupaten Bulungan.

“Semoga Kecintaan saudara semua dengan motor scooter sama dengan kecintaan kita kepada bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia,” pungkasnya. (dkisp)





Hadiri Pelantikan Pengurus KKST Tarakan, Gubernur Zainal A Paliwang Harap Dapat Mempererat Tali Silaturahmi

TARAKAN – Gubernur Drs. H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum menghadiri dan menyaksikan secara langsung acara pelantikan Pengurus Wilayah (PW) Kerukunan Keluarga Sulawesi Tenggara (KKST) Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara), Pengurus Daerah (PD) KKST Kota Tarakan, Kabupaten Nunukan dan PD KKST Kabupaten Malinau periode 2023-2028.

Hadir diantaranya Wali Kota Tarakan dr. Khairul, M.Kes, Kabinda Kaltara Marsma TNI Aminul Hakim, Pengurus Pusat KKST, Pengurus Wilayah KKST serta para tokoh adat, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda se-Kota Tarakan.

Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltara menyambut baik atas terlaksananya acara pelantikan pengurus wilayah dan daerah KKST Provinsi Kaltara.

Gubernur Kaltara Zainal Arifin Paliwang mengucapkan selamat dan semoga organisasi yang baru terbentuk ini diberikan kemudahan dalam melaksanakan pengabdian dan amanah dengan baik dan penuh tanggung jawab.

Gubernur Zainal berharap momentum pelantikan pengurus wilayah dan daerah KKST ini dapat semakin mempererat hubungan silaturahmi warga KKST di perantauan, yang dapat berbaur dengan seluruh suku

yang ada di Kaltara dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Sangat bersyukur, saya dapat berjumpa dan bersilaturahmi dengan saudara-saudara sekalian, warga KKST Kaltara khususnya yang ada di wilayah Tarakan, Nunukan dan Malinau. Perlu ingat, darimanapun anda berasal, selama anda tinggal di Kaltara, maka anda memiliki hak dan kewajiban yang sama untuk berkontribusi dalam proses pembangunan untuk mewujudkan Kaltara yang berubah, maju dan sejahtera,” ungkap Gubernur Zainal dalam sambutannya, Sabtu (12/8/2023) malam.

Selain itu, terpilihnya pengurus wilayah dan daerah KKST yang baru, mengisyaratkan bahwa rasa persaudaraan, kekompakan dan kebersamaan warga KKST di perantauan dalam suatu wadah organisasi masih terjaga.

“Hal ini yang patut dicontoh dan dipelihara, bahwa di manapun kita berada kita tidak lupa pada akar kita berasal. Paguyuban KKST harus dapat melaksanakan tugas dan fungsinya sebagai fungsi sosial, memperhatikan anggota yang kurang beruntung di perantauan, membantu yang susah dan peka terhadap warga sekitar,” kata Gubernur Zainal.

Ia mengingatkan bahwa pengurus

KKST yang dilantik telah ditunggu dengan sejumlah tugas dan tanggung jawab. KKST harus bisa membawa dampak positif bagi para masyarakat Sulawesi Tenggara (Sulteng) yang ada di Kaltara.

Untuk itu, Gubernur mengharapkan KKST dapat menjadi pembina bagi semua warga Sulteng di Kaltara. Selalu menjaga kerukunan dalam internal warga KKST dan tidak lupa untuk menjaga keharmonisan dengan warga yang berbeda suku, agama, ras dan antar golongan. Terus menjalin komunikasi dan kerja sama dengan ormas lainnya yang ada di Kaltara.

“Semua masyarakat Kaltara adalah masyarakat yang cinta akan kedamaian, keamanan, dan keharmonisan. Tentunya dengan adanya keharmonisan di antara organisasi dan pimpinan, akan menjadi contoh yang baik bagi warga yang diwadahi oleh organisasi-organisasi tersebut,” tutup Gubernur Kaltara.

Dalam kesempatan itu, Gubernur Zainal juga menyampaikan bahwa akan meninjau kondisi jalan perbatasan Krayan, Kabupaten Malinau. Selain dalam rangka melaksanakan upacara Peringatan HUT ke-78 Republik Indonesia di Krayan, dirinya ingin memastikan secara langsung kondisi jalan perbatasan di wilayah tersebut telah fungsional. (dkisp)



ISTIMEWA

Sekretaris FPKS, Suharno saat menyampaikan pandangan umum.

FPKS Sependapat Pembahasan Lanjutan Raperda Pajak Daerah dan Rencana Detail Tata Ruang

BONTANG – Fraksi Partai Keadilan sejahtera menyampaikan pandangan umum terhadap 2 Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) berasal dari inisiatif Pemkot Bontang Tahun 2023 beberapa waktu lalu saat rapat paripurna di Gedung DPRD Bontang.

Dua Raperda itu di antaranya pertama, Raperda tentang Pajak Daerah dan Retribusi Daerah. Kedua, Raperda tentang pencabutan perda Kota Bontang Nomor 1 Tahun 2016 tentang Rencana Detail Tata Ruang dan Peraturan Zonasi Tahun 2016-2036.

Sekretaris Fraksi PKS, Suharno menyampaikan pandangan pada raperda pertama. Dikatakannya, menindaklanjuti ketentuan tersebut, Pemkot Bontang telah menyusun raperda sesuai delegasi dengan menggabungkan pajak daerah dan retribusi daerah, yang sebelumnya masing-masing.

Pemkot Bontang juga melakukan evaluasi terhadap besaran tarif pajak daerah dan retribusi daerah, yang dinilai tidak sesuai lagi dengan indeks har-

ga dan perkembangan perekonomian masyarakat Kota Bontang saat ini.

Berdasarkan ketentuan peralihan sebagaimana diatur pasal 187 huruf b UU nomor Tahun 2022 tentang hubungan keuangan antara pemerintah pusat dan pemerintah daerah, menyebutkan bahwa: "Perda mengenai pajak dan retribusi yang disusun berdasarkan UU Nomor 28 Tahun 2009 tentang pajak tahun terhitung sejak tanggal diundangkannya Undang – Undang ini. Ini maknanya bahwa paling lambat 4 Januari 2024 perda wajib diundangkan sebagai dasar pemungutan pajak dan retribusi daerah.

"Fraksi Partai Keadilan Sejahtera sependapat dilakukan pembahasan selanjutnya," ujarnya.

Sementara itu, pandangan terkait raperda kedua, dijelaskannya, bahwa berdasarkan ketentuan pasal 56 ayat (4) peraturan pemerintah nomor 21 Tahun 2021 tentang penyelenggaraan penataan ruang menyebutkan bahwa RDTR menjadi acuan untuk:

1. Penyusunan rencana pembangunan jangka panjang daerah.
2. Penyusunan rencana pembangunan jangka menengah daerah.
3. Pemanfaatan ruang dan pengendalian pemanfaatan ruang.
4. Perwujudan keterpaduan, keterkaitan, dan keseimbangan antarsektor.
5. Penetapan lokasi dan fungsi ruang untuk investasi.

"Fraksi Keadilan Sejahtera sependapat untuk dilakukan pembahasan selanjutnya," ungkap Suharno lagi.

"Kita semua berharap lahirnya dan atau dicabutnya perda ini dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat, rasa keadilan, dengan didukung oleh SDM aparatur birokrasi yang profesional dan berintegritas tinggi, dalam menjalankan tugas sebagai abdi negara dan pelayan masyarakat," harapnya di akhir penyampaian pandangan umum FPKS. (adv/al)



ANTARA/HO-KEMENTERIAN INVESTASI/BKPM

Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia (tengah) dalam kunjungan ke Ibu Kota Nusantara (IKN) di Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, Jumat (11/8/2023).

Menteri Bahlil Pastikan Cari Solusi Atasi Masalah Investor Proyek IKN

JAKARTA - Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia memastikan akan terus mencari solusi atas masalah yang dihadapi para investor dalam proyek pembangunan IKN.

Hal itu disampaikan Bahlil dalam kunjungan kerja ke Ibu Kota Nusantara (IKN) bersama Konsorsium Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) yang dipimpin oleh pendiri Agung Sedayu Group Sugianto Kusuma serta Wakil Kepala Otorita IKN Dhony Rahajoe di Kalimantan Timur, Jumat (11/8).

Bahlil juga menegaskan akan menelusuri permasalahan desain paket Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) IKN yang belum rampung untuk gambaran terhadap investor.

"Kita harus bicara mana proyek existing, mana yang harus dikerjakan. Yang penting tidak melanggar substansi, tidak korupsi, dan bertujuan

untuk negara," katanya lewat keterangan di Jakarta, Minggu (13/8/2023).

Bahlil juga memastikan investor dalam negeri bahwa pemerintah terus bekerja keras untuk mewujudkan tujuan negara dalam merayakan hari kemerdekaan Indonesia pada 17 Agustus tahun depan di IKN.

Ia juga menekankan kebutuhan infrastruktur bagi investor seperti ketersediaan listrik, air, dan telekomunikasi harus dipenuhi segera. Baginya, investor lokal telah memberikan banyak kontribusi terhadap perkembangan pembangunan proyek IKN, oleh karena itu harus diberikan terus dukungan.

"Saya menyampaikan apresiasi terhadap pihak swasta hingga saat ini. Regulasi biar menjadi urusan Kementerian Investasi dan Otorita IKN, dan akan terus dipermudah," ucap Bahlil.

Salah satu perwakilan PMDN pendiri Agung Sedayu Sedayu Group Sugianto Kusuma menyatakan apre-

siasi kepada pemerintah atas percepatan dan respons yang baik dalam segala kendala yang dihadapi oleh penanam modal.

Sugianto menyampaikan harapan tersedianya bahan material yang dekat dengan lokasi proyek agar percepatan pembangunan proyek menjadi lebih efektif dan efisien.

"Ya saya harap urusan logistik agar segera ditindaklanjuti. Izin usaha sudah mudah, sehingga peluang upacara 17 Agustus 2024 sangatlah besar," ucap Sugianto.

Kunjungan kerja kali ini merupakan tindak lanjut Menteri Investasi dengan Konsorsium PMDN pada Juli lalu. Perkiraan untuk rencana investasi di IKN adalah Rp30-40 triliun dan rencananya akan mulai melakukan groundbreaking pada September 2023. (Ant/MK)

Pewarta : Ade Irma Junida

ion



dalam pelaksanaan konstruksi
 14 kasus clash antar proyek,
 123 kasus, 1 masih open dari

Data Pekerja IKN



ANTARA/ HO OIKN

Data jumlah jumlah pekerja konstruksi di IKN yang dikeluarkan oleh Otorita IKN pada 3 Agustus 2023.

Agustus 2023, Jumlah Pekerja di IKN Tercatat 9.713 Orang

BALIKPAPAN - Jumlah pekerja pada semua proyek fisik di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara hingga Agustus 2023 mencapai 9.713 orang, baik pekerja pembangunan Bendungan Sepaku Semoi, Intake Sepaku, DAS Sanggai 1A, Embung Mentawir, Sumbu Barat, dan lainnya.

"Data riil di lapangan, jumlah pekerja di IKN yang mencapai 9.713 orang berasal dari berbagai wilayah di Indonesia. Khusus untuk pekerja lokal terserap sekitar 30 persen," ujar Deputy Bidang Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat Ototira IKN, Alimuddin di Balikpapan, Sabtu (12/8/2023).

Alimuddin yang dihubungi beberapa menit setelah mendarat di Bandara SAMS Sepinggian Balikpapan merinci, sebanyak 9.713 pekerja IKN berasal dari berbagai daerah di Indonesia sebanyak 7.064 orang, sedangkan yang berasal dari penduduk lokal mencapai 2.649 orang.

Serapan sebanyak 2.649 penduduk lokal itu, lanjutnya, juga banyak dari hasil pelatihan yang dilakukan oleh Otorita IKN, Kementerian PUPR, dan pihak lain, yakni pelatihan konstruksi pada 2021 dan 2022.

Setidaknya terdapat 29 pekerjaan fisik yang dilakukan oleh 9.713 pekerja tersebut meliputi pembangunan Kantor Presiden, Kantor Sekretariat Presiden, istana dan lapangan upacara, pengembangan lahan Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) Tahap 1, dan pengembangan lahan KIPP Tahap 2.

Hunian Pekerja Konstruksi (HPK) Site 1A, 1B, 1C dan 2, Jalan Lingkar Sepaku Segmen 1, Lingkar Sepaku Segmen 2, Lingkar Sepaku Segmen 3, Rumah Menteri, Penataan Sumbu Kebangsaan Tahap 1 (Plaza Seremoni), Sumbu Kebangsaan Timur.

Kemudian, pekerjaan penanganan banjir Sungai Sepaku (IKN), pamban-

gunan 14 Embung KIPP, Kemenko 1, Kemenko 3, Kemenko 4, gedung dan kawasan Kantor Kemensetneg, jaringan perpipaan transmisi 2 Sepaku, pembangunan IPAL 1, 2, 3 KIPP IKN.

Berikutnya, pembangunan Jalan Tol IKN Segmen 3B KKT Kariangau - Simpang Tempadung, Jalan Tol IKN Segmen 3A Karang Joang - KKT Kariangau, dan pembangunan jalan lingkar Sepaku Segmen 4.

"Banyak warga lokal yang dilatih dua tahun lalu dan memiliki sertifikasi, kini sudah bekerja di IKN. Sedangkan saat ini, kami sedang menyiapkan pelatihan untuk memberdayakan masyarakat, yakni pelatihan wirausaha sesuai dengan potensi masing-masing, tujuannya adalah untuk mencetak wirausaha baru," kata Alimuddin. **(Ant/MK)**

Pewarta : M. Ghofar,
 Editor : Imam Santoso



ANTARA FOTO/INDRIANTO EKO SUWARSO/AWW

Anak-anak bermain dengan latar belakang gedung bertingkat di bantaran Kanal Banjir Barat, Petamburan, Jakarta, Senin (7/8/2023). Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat pertumbuhan ekonomi Indonesia berada di angka 5,17 persen secara tahunan (yoy) pada kuartal II-2023, dimana pertumbuhan ini secara tahunan konsisten berada pada level 5 persen selama tujuh kuartal berturut-turut.

Optimisme dari Pertumbuhan Ekonomi 5,17 persen

JAKARTA - Pertumbuhan ekonomi sebesar 5,17 persen (year-on-year/yoy) pada kuartal II-2023 memicu berbagai optimisme. Raihan tersebut menunjukkan kinerja perekonomian RI berhasil mempertahankan tren pertumbuhan di atas 5 persen selama 7 kuartal berturut-turut, capaian yang perlu digarisbawahi mengingat perekonomian global yang masih menghadapi kerentanan akibat berbagai krisis selama beberapa tahun terakhir.

Perekonomian Indonesia sempat terkontraksi cukup dalam pada triwulan III-2021 dengan catatan pertumbuhan sebesar 3,53 persen yoy, setelah mencatatkan pertumbuhan 7,08 persen yoy pada triwulan sebelumnya. Lemahnya perekonomian pada triwulan III-2021 disebabkan menurunnya konsumsi domestik akibat pandemi COVID-19.

Namun, Pemerintah Indonesia menyusun berbagai langkah reformasi perekonomian untuk kembali mendongkrak pertumbuhan RI. Salah satu yang menjadi fokus pemerintah adalah upaya menopang konsumsi rumah tangga yang menjadi kontributor terbesar terhadap produk domestik bruto (PDB).

Pemerintah rajin memberikan stimulus yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) untuk meningkatkan daya beli masyarakat. Misalnya, melalui beragam program perlindungan sosial yang menggunakan anggaran belanja pemerintah pusat (BPP), termasuk di dalamnya Program Keluarga Harapan (PKH), Kartu Sembako, hingga subsidi LPG 3 kilogram dan bahan bakar minyak (BBM).

Selain itu, APBN turut bergerak bersama kebijakan moneter Bank

Indonesia (BI) dalam mengendalikan inflasi. Dukungan APBN dan keputusan BI yang menjaga suku bunga tetap berada di level 5,75 persen berhasil membuat inflasi terus mengalami tren penurunan sejak Februari 2023. Per Juni, inflasi berhasil ditekan hingga ke level 3,52 persen dengan Indeks Harga Konsumen (IHK) 115,0.

Hasilnya, kinerja konsumsi rumah tangga mampu bergerak menguat dengan capaian terakhir pada kuartal II-2023 tercatat sebesar 5,23 persen yoy, lebih kuat dibandingkan pertumbuhan pada kuartal I yang sebesar 4,54 persen yoy. Positifnya kinerja konsumsi rumah tangga juga diiringi dengan penguatan indeks keyakinan konsumen (IKK) Juni 2023 yang terjaga dalam zona optimistis (>100) pada level 127,1.

Aktivitas manufaktur juga tumbuh ekspansif dan menguat. PMI manufaktur Indonesia tercatat berada di level 53,3. Angka itu merupakan yang tertinggi bagi Indonesia selama 10 bulan terakhir dan menempatkan Indonesia berada di posisi yang lebih baik dibandingkan dengan beberapa negara mitra dagang utama, seperti Tiongkok dan Jepang yang masing-masing berada di level 49,2 dan 49,6.

Tak hanya itu, capaian tersebut membuat Indonesia masuk dalam jajaran 18,2 persen negara yang mencatatkan PMI manufaktur yang ekspansif dan menguat di tengah kontraksi ekonomi dunia, bersandingan dengan India, Filipina, dan juga Meksiko. Sementara 72,7 persen negara lainnya mengalami kontraksi dan 9,1 persen mengalami pelemahan meski berada dalam zona ekspansif.

Pelemahan PMI manufaktur juga berimbas pada pertumbuhan ekonomi mayoritas negara yang relatif melambat. Vietnam, misalnya, mencatatkan pertumbuhan ekonomi 4,1 persen pada kuartal II-2023. Sejumlah negara maju juga menunjukkan pertumbuhan ekonomi yang lemah, seperti Amerika Serikat (2,6 persen), Korea Selatan (0,9 persen), dan Singapura (0,7 persen).

Sementara Filipina dan Meksiko yang memiliki PMI manufaktur ekspansif dan kuat mencatatkan pertumbuhan ekonomi di bawah 5 persen, yakni masing-masing sebesar 4,3 persen dan 3,7 persen.

Mengacu pada berbagai indikator tersebut, Menteri Keuangan Sri Mulyani mengatakan pertumbuhan ekonomi Indonesia sebesar 5,17 persen merupakan capaian yang progresif. Posisi tersebut juga lebih tinggi dibandingkan ekspektasi analis pasar.

Optimisme juga terlihat pada minat terhadap Surat Utang Negara (SUN). Direktorat Jenderal Pengelolaan Pembiayaan dan Risiko (DJPPR) Kementerian Keuangan mencatat minat investor terhadap SUN terbilang tinggi pada lelang Selasa (8/8). Total penawaran masuk (incoming bids) mencapai Rp32,54 triliun, naik dari lelang sebelumnya yang sebesar Rp30,99 triliun. Pemerintah kemudian memutuskan untuk memenangkan permintaan sebesar

Rp9,85 triliun.

Menurut Direktur Surat Utang Negara DJPPR Kemenkeu Deni Ridwan, tingginya minat terhadap SUN tersebut dipengaruhi oleh kinerja pertumbuhan ekonomi Indonesia.

Optimisme ke depan

Kinerja positif pertumbuhan ekonomi kuartal II-2023 membawa optimisme dalam menyambut aktivitas perekonomian ke depan. Wakil Menteri Keuangan Suahasil Nazara optimistis capaian positif pertumbuhan ekonomi pada kuartal II dapat menjadi dasar yang baik untuk melanjutkan tren pada kuartal III maupun IV 2023.

Dalam perkembangan aktivitas ekonomi terbaru, tren pergerakan positif masih terus berlanjut. Per Juli 2023, inflasi tercatat turun dari catatan Juni, yakni menjadi 3,08 persen yoy dengan IHK 115,24.

Sementara itu, kinerja APBN Juli tetap terjaga positif dengan pendapatan dan belanja negara yang tumbuh solid sebesar Rp1.614,8 triliun dan Rp1.461,2 triliun. Surplus APBN tercatat sebesar Rp153,5 triliun, atau setara dengan 0,72 persen terhadap PDB, dengan keseimbangan primer Rp394,5 triliun.

Kementerian Keuangan menyatakan APBN akan terus bekerja keras menjadi shock absorber untuk menjaga pertumbuhan ekonomi Indonesia di tengah ketidakpastian global.

Bila Indonesia mampu mempertahankan pertumbuhan di atas 5 persen pada kuartal-kuartal berikutnya, Direktur Center of Economics and Law Studies (Celios) Bhima Yudhisti-

ra menyebut ada berbagai potensi ekonomi yang akan diterima oleh negara ke depan, seperti derasnya dana murah dan relokasi pabrik hingga penurunan tingkat pengangguran yang kemudian berdampak pada pengurangan kemiskinan ekstrem.

Investasi juga berpotensi makin mengalir, terlebih dengan adanya dukungan dari pelaksanaan Pemilu yang menimbulkan persepsi risiko makroekonomi Indonesia akan lebih baik dibandingkan negara-negara lain di kawasan.

Di sisi lain, keberhasilan Indonesia dalam upaya reformasi perekonomian mendapat komplimen positif dari Organisasi Kerja Sama dan Pembangunan Ekonomi (OECD). Langkah-langkah reformasi penguatan ekonomi RI juga bergerak selaras dengan syarat keanggotaan OECD.

Hal itu menjadi harapan terhadap rencana bergabungnya Indonesia sebagai anggota OECD. Presiden Joko Widodo berharap proses keanggotaan Indonesia ke OECD dapat berjalan dengan baik dan cepat sehingga bisa bermanfaat dalam memperbaiki kualitas kebijakan dan birokrasi di Indonesia.

Dengan demikian, capaian pertumbuhan ekonomi 5,17 persen pada kuartal II-2023 patut mendapatkan apresiasi atas perannya yang memberi harapan positif bagi perekonomian Indonesia. (ant/MK)

Oleh Imamatul Silfia

Editor : Achmad Zaenal M





ANTARA/NYAMAN BAGUS PURWANIAWAN

Asisten I Bagian Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Pemerintah Kabupaten Penajam Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur Sodikin.

Pemetaan Pemekaran Kabupaten PPU Tunggu Revisi UU IKN

PENAJAM - Pemetaan pemekaran wilayah Kabupaten Penajam Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur, menunggu revisi Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022 tentang Ibu Kota Nusantara (IKN) yang diajukan pemerintah pusat melalui surat presiden kepada DPR RI.

Pemerintah kabupaten masih menunggu revisi Undang-Undang IKN untuk melakukan penataan pemekaran wilayah karena hasil revisi regulasi akan ada sekitar 3.000 hektare lahan yang akan dilepas Otorita IKN, kata Asisten I Bagian Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Pemerintah Kabupaten Penajam Paser Utara Sodikin, di Penajam Paser Utara, Sabtu (12/8/2023).

Ia mengatakan lebih kurang 3.000 hektare lahan yang bakal dilepaskan Otorita IKN itu mulai dari Kelurahan Pemaluan dan Kelurahan Maridan serta sekitarnya, dan kembali masuk menjadi wilayah administrasi Kabupaten Penajam Paser Utara.

Apabila revisi Undang-Undang

IKN disetujui dan disahkan, katanya, maka Kabupaten Penajam Paser Utara bakal mengalami penambahan luas wilayah setelah sebagian wilayah di daerah berjuduk Benuo Taka, yakni Kecamatan Sepaku ditetapkan menjadi kawasan inti IKN.

Dia mengatakan revisi Undang-Undang IKN memengaruhi kajian rencana pemekaran wilayah yang dilakukan pemerintah kabupaten jangan sampai setelah penataan wilayah dan 3.000 hektare lahan yang dilepaskan tersebut masuk wilayah Kabupaten Penajam Paser Utara.

Revisi Undang-Undang IKN, katanya, bakal dilakukan pada perubahan dan penguatan, antara lain luas dan batas wilayah, pertanahan, tata ruang, pengelolaan keuangan, barang milik negara, milik Otorita IKN, dan pembiayaan pembangunan IKN.

Pemerintah kabupaten saat ini melakukan kajian untuk pemekaran wilayah dengan pendataan serta pemetaan wilayah yang akan dimekarkan sambil menunggu revisi Undang-Undang IKN disahkan, katanya.

Pemerintah Kabupaten Penajam Paser Utara, beber dia, melakukan penataan wilayah dengan pemekaran wilayah kecamatan hingga desa dan kelurahan.

Ia mengatakan tahap pertama penataan wilayah terlebih dahulu kecamatan bakal dimekarkan yang direncanakan Kabupaten Penajam Paser Utara akan memiliki tujuh kecamatan baru.

Setelah pemekaran kecamatan, ujar dia, penataan wilayah Kabupaten Penajam Paser Utara tahap selanjutnya melakukan pemekaran kelurahan dan desa.

Dia mengatakan pemekaran wilayah menjadi prioritas, ada sebagian daerah yang masuk wilayah IKN, yakni Kecamatan Sepaku agar memenuhi syarat sebagai kabupaten minimal harus memiliki empat kecamatan, demikian Sodikin. (Ant/MK)

Oleh : Nyaman Bagus Purwaniawan
Editor : Herry Soebanto



ANTARA/MENTARI DWI GAYATI

Deputi Bidang Protokol, Pers, dan Media Sekretariat Presiden Bey Machmudin saat ditemui di Istana Kepresidenan RI, Jakarta, Minggu (13/8/2023).

Presiden Jokowi Bakal Sampaikan Kepastian Terkait Upacara 17 Agustus 2024 di IKN

JAKARTA - Presiden RI Joko Widodo akan menyampaikan kepastian Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi pada 17 Agustus 2024 berlangsung di Ibu Kota Nusantara (IKN) Kalimantan Timur.

Seperti diberitakan sebelumnya, tahun ini menjadi momen terakhir kalinya Upacara Peringatan HUT RI diselenggarakan di Istana Merdeka, Jakarta. Selanjutnya, Pemerintah berencana untuk melangsungkan upacara di Istana Negara IKN.

"Kalau kepastiannya nanti Bapak Presiden akan menyampaikan sendiri apakah tahun depan atau bagaimana nanti Bapak Presiden akan menyampaikan langsung," kata Deputi Bidang Protokol, Pers, dan Media Sekretariat Presiden Bey Machmudin

saat ditemui di Istana Kepresidenan RI, Jakarta, Minggu (13/8/2023).

Bey menjelaskan bahwa pada upacara tahun ini terdapat konferensi video dari IKN, salah satunya untuk menggambarkan suasana di lokasi tersebut.

"Nanti ada semacam video conference dengan IKN karena di IKN juga ada upacara peringatan 17 Agustus pada hari yang sama," kata Bey.

Dikatakan pula bahwa Upacara Detik-Detik Peringatan Proklamasi dalam memperingati HUT Ke-78 RI juga diselenggarakan di IKN.

Kepala Otorita IKN Bambang Susantono akan menjadi Inspektur Upacara. Presiden Jokowi pun akan berinteraksi dengan Kepala Otorita IKN jika jaringan internet memungkinkan.

"Direncanakan seperti itu. Kami cek juga nanti jaringan apakah memungkinkan atau tidak," kata Bey.

Pada hari Minggu (13/8), Istana Kepresidenan menggelar gladi kotor Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi di Lapangan Istana Merdeka, Jakarta.

Suasana di Gedung Istana Merdeka yang menjadi lokasi mimbar Presiden Joko Widodo dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin terlihat sudah terpasang karpet merah dan ornamen berbentuk sayap burung Garuda, serta bunga melati berwarna emas. Ornamen tersebut terpasang di pilar-pilar Istana Merdeka. (Ant/MK)

Pewarta : Mentari Dwi Gayati
Editor : D.Dj. Kliwantoro



YAHYA/MEDIA KALTIM

Abdul Kadir Tappa bersama dua narasumber saat penyebaran Perda no 2/2020.

Pentingnya RPPLH, Kadir Tappa Sebarkan Perda Nomor 2/2020 Mengenai Lingkungan

BONTANG – Anggota DPRD Provinsi Kalimantan Timur, Abdul Kadir Tappa kembali menggecarkan penyebaran Peraturan Daerah (Perda) nomor 2 tahun 2020 tentang Rencana Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup (RPPLH) pada Minggu (13/8/2023) di Hotel Andika, Kota Bontang.

Penyebarluasan Perda nomor 2 tahun 2020 ini dimaksudkan sebagai pemahaman mengenai lingkungan kepada masyarakat, instansi pemerintah dan swasta.

Anggota DPRD Provinsi Kalimantan Timur, Abdul Kadir Tappa mengatakan penyebaran Perda dimaksudkan sebagai pemberian pemahaman kepada masyarakat mengenai lingkungan hidup di Kota Bontang. Kadir menambahkan bahwa tidak semua masyarakat tahu mengetahui lingkungan hidup yang baik.

“Tidak banyak yang mengetahui pentingnya lingkungan hidup. Ini merupakan bagian dari penyebaran mengenai lingkungan hidup,” kata Kadir Tappa, Minggu (13/8/2023).

Kadir juga mengatakan pelaksanaan penyebaran Perda terus dilakukan setiap bulannya, namun dengan tema yang berbeda. “Penye-

barluasan Perda hasil dari provinsi akan terus disosialisasikan,” terang Kadir Tappa.

Selanjutnya, narasumber dari Dinas Lingkungan Hidup, Syapriansyah mengatakan Perda nomor 2 tahun 2020 tentang rencana perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup bukan hanya sebagai tanggung jawab di lingkup legislatif dan eksekutif, melainkan masyarakat ikut andil dalam menjaga lingkungan hidup.

“Ada 9 Bab dalam Perda nomor 2 tahun 2020 mengenai RPPLH,” kata Syapriansyah.

Lanjut Syapriansyah mengatakan isi dokumen RPPLH yakni kondisi

dan indikasi daya tampung hingga permasalahan dan target lingkungan hidup Provinsi Kalimantan Timur.

“Dalam mendukung RPPLH, Kota Bontang memberikan perizinan sesuai dengan lingkungan dan kapasitas lingkungan,” sebutnya.

Narasumber lainnya, Widoko mengatakan sudah banyak instansi yang meneliti dan konsen kepada lingkungan hidup. Seperti perkembangan laboratorium dalam penelitian mengenai lingkungan telah berubah menjadi lebih baik.

“Telah banyak yang dilakukan instansi yang bergerak dalam lingkungan hidup dalam memperhatikan lingkungan,” paparnya. (adv/yah)



YAHYA/MEDIA KALTIM

Peserta penyebaran Perda no 2/2020 bersama narasumber.

Peduli Pengembangan UMKM, PAMA INDO Terima Penghargaan dari Gubernur Kaltim

SAMARINDA - Gubernur Kaltim Isran Noor diwakili Wakil Gubernur Kaltim, Hadi Mulyadi memberikan penghargaan kepada beberapa perusahaan di dalam acara Gebyar Hari UMKM Tahun 2023 di Samarinda, pada Minggu (13/8/2023).

Penghargaan yang langsung diserahkan oleh Wakil Gubernur Kaltim, Hadi Mulyadi ini merupakan bentuk apresiasi Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltim kepada perusahaan yang terus berkomitmen membantu pengembangan dan membina Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di wilayah Kaltim melalui program tanggung jawab sosial perusahaan atau Corporate Social Responsibility (CSR).

Salah satu penerima penghargaan Gubernur Kaltim tersebut adalah PT Pamapersada Nusantara site Indominco (PAMA INDO). Penghargaan tersebut diterima oleh Dwi Setyono selaku Project Manager PAMA INDO.

Project Manager PAMA INDO, Dwi Setyono mengungkapkan, perusahaan ini senantiasa terus berkomitmen khususnya dalam pengembangan ekonomi masyarakat. Maka hingga saat ini PAMA INDO terus melakukan pembinaan terhadap UMKM dengan memberikan beragam kegiatan - kegiatan. Misalnya, berupa pelatihan, pendampingan, memfasilitasi perizinan dan bahkan sampai pemasaran.

"Kami juga turut membantu para UMKM Dan juga hingga membanu para UMKM dalam pembiayaan atau permodalan," terang Dwi kepada MediaKaltim.com pada Minggu (13/8/2023).

Dalam hal ini, lanjut dia, PAMA INDO juga berterima kasih kepada Pemprov Kaltim yang kembali memberikan apresiasi penghargaan tersebut. PAMA INDO saat ini terus kontinyu dalam membina UMKM - UMKM di wilayah Bontang, Kutai Timur dan Kutai Kartanegara.



FOTO : ISTIMEWA

Penghargaan yang diserahkan Wakil Gubernur Kaltim Hadi Mulyadi diterima oleh Dwi Setyono selaku Project Manager PAMA INDO.

"Kehadiran PAMA INDO tentunya dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dan hadirnya PAMA untuk mempersiapkan masyarakat mandiri pasca tambang," pungkasnya. (adv/cha)





Lebih Hemat Pakai Kendaraan Listrik, Masyarakat Nikmati Beragam Kemudahan

JAKARTA - PT PLN (Persero) berkomitmen untuk terus mendukung ekosistem kendaraan listrik atau electric vehicle (EV) yang berkembang pesat di Indonesia. Beberapa kalangan masyarakat sangat merasakan manfaat dan keuntungan transisi ke kendaraan listrik ini.

Salah satu pengguna mobil listrik, Norita menuturkan betapa hemat dan ramah lingkungan EV yang sudah ia gunakan selama 5 bulan tersebut.

"Mobil listrik sangat menghemat biaya operasional, dari pajak hingga service pun lebih murah. Biasanya service itu bisa sampai Rp500 ribu tapi untuk mobil listrik hanya Rp100 ribu. Ini juga sangat ramah lingkungan, tidak mengeluarkan asap dan polusi," tutur Norita.

Norita juga menambahkan, pengguna EV tidak perlu khawatir walaupun macet biaya operasional akan tetap stabil dan menjadi murah.

"Kalau dulu itu perbulan saya bisa menghabiskan Rp2 juta rupiah setiap bulannya, namun seketika saya beralih ke mobil listrik hanya perlu merogoh kocek sebesar Rp200–300 ribu per bulannya," kata Norita.

Hal serupa juga disampaikan Driver Ojol Wawan Poedji Santoso, mengaku merasakan lebih hemat dan nyaman setelah beralih menggunakan motor listrik. Sejak menggunakan EV untuk ojek online, dirinya mampu menekan pengeluaran berlebih.

"Sekarang malah bisa menabung lebih banyak. Pengeluaran bensin sebesar Rp50 ribu per hari serta ongkos perawatan sekitar Rp200 ribu saban dua-tiga minggu, tak ada lagi," ungkap Wawan.

Meski di awal sempat bingung menggunakan kendaraan listrik, Wawan mengaku kini tak lagi khawatir termasuk perawatan dan biayanya.

Direktur Utama PLN, Darmawan Prasodjo mengatakan, pemerintah tengah mengakselerasi ekosistem Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB) atau EV di Indonesia guna menekan penggunaan bahan bakar fosil, mengurangi emisi karbon, dan mendorong transformasi industri serta mendorong ketahanan energi nasional.

"PLN siap mendukung upaya pemerintah dalam mendorong ekosistem kendaraan listrik di Indonesia. Pengguna EV tidak perlu risau, sebab infrastruktur telah dibangun lebih merata. Apalagi Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU), Stasiun Pengisian Listrik Umum (SPLU), dan Stasiun Penukaran Baterai Kendaraan Listrik Umum (SPBKLU) telah siap, mudah dan nyaman digunakan," kata Darmawan.

Darmawan menambahkan, PLN juga menyediakan layanan home charging untuk memudahkan pengisian daya di rumah. Jadi para pengguna tidak perlu risau jika kehabisan daya, karena infrastrukturnya sudah

sangat lengkap.

Darmawan juga menjelaskan bahwa dengan menggunakan kendaraan listrik akan membantu pengguna menjadi lebih hemat. Sebagai gambaran, untuk kendaraan sepeda motor dengan jarak tempuh 50 kilometer (km) membutuhkan 1 liter BBM, sedangkan sepeda motor listrik dengan jarak sama menghabiskan 1,2 kilowatt hour (kWh).

"Maka, dengan asumsi tarif listrik sebesar Rp1.699,53 per kWh, hanya diperlukan sekitar Rp 2.500 untuk sepeda motor listrik. Sedangkan, motor BBM menghabiskan sekitar Rp 13 ribu untuk menempuh jarak yang sama. Dengan begitu menggunakan motor listrik lebih hemat biaya 80 persen daripada menggunakan sepeda motor BBM," jelas Darmawan.

Darmawan menerangkan, EV merupakan kendaraan yang sangat ramah lingkungan, ini juga akan membantu menciptakan lingkungan yang lebih segar dan nyaman.

"Jika kita bandingkan emisi yang dihasilkan antara kendaraan berbahan bakar minyak dan EV, konsumsi 1 liter BBM sama dengan 1,2 kWh listrik, sedangkan emisi karbon 1 liter BBM adalah 2,4 kg Co₂e, dan emisi karbon 1,2 kWh listrik adalah 1,3 kg Co₂e. Artinya dengan menggunakan kendaraan listrik kita sudah mengurangi sekitar 50 persen emisi karbon," pungkas Darmawan. (ADV)



PRIVATE SALE ANGGOTA



Dapatkan diskon 25% pada liburan Anda berikutnya di Asia Pasifik. Anggota Accor Plus menikmati diskon tambahan 10%. Pesan sebelum 21 Agustus untuk menginap hingga 30 November 2023.

*Menginap minimal 2 malam. Syarat & ketentuan berlaku.





**BEST TIME
TROPHY
DAN UANG
PEMBINAAN
TOTAL HADIAH
RATUSAN JUTA RUPIAH**



**HADIAH
UTAMA
MOTOR
MATIC**

26-27 AGUSTUS 2023

SIRKUIT EX BANDARA TEMINDUNG SAMARINDA

CLASS UTAMA 201 M (KEJURPROV)

KELAS POINT

1. DB. 1 - BRACKET 8
2. DB. 2 - BRACKET 9
3. DB. 3 - BRACKET 10
4. DB. 4 - SPORT 2 TAK TUNE UP FRAME STD 155 CC (POINT)

CLASS UTAMA 402 M

1. DB. 22 BIG MATIC 250 - 400 CC TOURING
2. DB. 23 SPORT 250 - 400 CC TOURING
3. DB. 24 FFA SPORT
4. DB. 25 HARLEY NON TOURING SADDLE BAG
5. DB. 26 HARLEY TOURING SADDLE BAG

KELAS SUPPORTING

1. DB. 8 - BEBEK 4 TAK TUNE UP 150 CC
2. DB. 9 - MATIC RANGKA STD INDEKSI 200 CC
3. DB. 10 - SPORT 4 TAK RANGKA STD NON DOHC 300 CC
4. DB. 11 BRACKET 8 DETIK
5. DB. 12 BRACKET 9 DETIK
6. DB. 13 BRACKET 10 DETIK
7. DB. 14 SUNMORI OMB RX KING
8. DB. 15 SUNMORI BEBEK 2 TAK 118 CC
9. DB. 16 SUNMORI BEBEK 2 TAK 125 CC NON BUILD UP
10. DB. 17 SUNMORI BEBEK 2 TAK 130 CC
11. DB. 18 SUNMORI SPORT 2 TAK 155 CC
12. DB. 19 SUNMORI MATIC INDEKSI RANGKA STD 160 CC
13. DB. 20 SUNMORI BEBEK 41T RANGKA STD 150 CC
14. DB. 21 SUNMORI SPORT 4T 150 CC

REGISTRASI PESERTA

KELAS UTAMA

TANGGAL 05 - 15 AGUSTUS : 510 K
TANGGAL 16 - 25 AGUSTUS : 560 K

KELAS SUPPORTING

TANGGAL 05 - 15 AGUSTUS : 410 K
TANGGAL 16 - 25 AGUSTUS : 460 K

KELAS SUNMORI

TANGGAL 05 - 15 AGUSTUS : 360 K
TANGGAL 16 - 25 AGUSTUS : 410 K

LINK PENDAFTARAN :

[HTTPS://LINKTR.EE/
DNTIMINGPENDAFTARAN](https://linktr.ee/dntimingpendaftaran)

PRESENT BY :



SUPPORTED BY :



MEDIA PARTNER :



INFORMASI DAN PENDAFTARAN :

EZA : +62 822-5560-6039
MAULIDANI : +62 857-5134-4384
AYA : +62 831-4400-8571

Koran DIGITAL

MEDIA 
KALTIM.com

Lebih Dekat dengan Satu Klik



<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN
CP. 0811 5405 033

 media_kaltim | mediakaltimdotcom | mediakaltim.com | media kaltim



ISTIMEWA

Pembangunan Jalan Sinondok-Landas akan memangkas 7 km dari ruas jalan yang ada.

Jalan Berau-Kutim Dipangkas, Dukung Pergerakan Ekonomi Masyarakat Pesisir

TANJUNGREDEB-Kampung Teluk Sumbang Kecamatan Biduk-Biduk, Kabupaten Berau bakal terhubung dengan wilayah Landas Kecamatan Kutai Timur atau dikenal dengan Jalan Sinondok-Landas. Karena, nantinya jalan tersebut akan dipangkas 7 km dari ruas jalan yang ada saat ini.

Staff Teknis Bidang Pembangunan Jalan dan Jembatan DPUPR Berau, Dzulqarnain menjelaskan, hal itu sebagai upaya peningkatan konektivitas jalan di Berau, terlebih menghubungkan Berau dan Kutai Timur.

Pekerjaan akses jalan Sinondok-Landas bersumber dari APBD Provinsi Kalimantan Timur dan Bantuan Keuangan Provinsi Kaltim.

Pembangunan jalan Sinondok-Landas tersebut juga memperhitungkan

kenyamanan pengguna jalan, yang mana mayoritas merupakan masyarakat Biduk-Biduk yang mengantar ikan segar.

“Jadi jalan nanti dibuat dengan meminimalisir tikungan tajam dan kelokan curam. Sehingga berdampak kepada meningkatnya perekonomian di daerah sekitarnya,” ujarnya.

“Jadi karena kita motong gunung, perbaikan geometri di dalam sisanya ada perubahan geometri jalan menghindari tikungan tajam dan kelokan curam mudahan nantinya kalau sudah aspal tidak perlu belok,” lanjutnya.

Pihaknya sendiri dari DPUPR Berau juga terus melakukan pengusulan. Kini hanya menunggu pemerintah yang memastikan apakah akan ma-

suk atau tidak dalam penganggaran. Untuk saat ini sudah 7 km jalan yang sudah terhubung pada tahun lalu dengan hanya membuka saja.

“Untuk tahun ini kita timbun diperbaiki juga, kalau kemarin itu kita buka aja hutan itu,” ujarnya.

Tahun ini sendiri, pihaknya akan memulai perbaikan dan penimbunan yang disesuaikan dengan tingkat kenyamanan pengguna jalan. Sehingga nantinya kenyamanan saat diaspal sesuai standar yang ada.

“Tahun ini anggaran kurang lebih Rp 55 dan sudah dimulai dari tahun lalu upayanya,” pungkasnya. (mnz)

Pewarta : Amnil Izza

Editor : Nicha Ratnasari



Polres Berau Terapkan Sirkuit Baru untuk Ujian Praktik Sim C

TANJUNG REDEB - Kepolisian Resor (Polres) Berau mulai menerapkan sirkuit ujian baru bagi calon pemohon Surat Izin Mengemudi (SIM) jenis C.

Ini juga sebagai tanggapan Polres Berau atas berbagai keluhan masyarakat terkait kesulitan dalam proses ujian tersebut pada Selasa (8/8/2023) lalu.

Berdasarkan instruksi Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, Korps Lalu Lintas Polri secara resmi mengganti rute ujian praktik SIM jenis C dari lintasan berbelok angka delapan dan zig-zag menjadi sirkuit dengan pola lintasan berbentuk huruf S atau kombinasi dengan jalur lain.

Kasat Lantas Polres Berau, AKP Edo Damara Yudha menjelaskan Korlantas Polri telah mengeluarkan keputusan untuk mengubah pola sirkuit ujian praktik pembuatan SIM untuk seluruh polres di Indonesia, ter-

masuk polres yang berada di wilayah Polda Kaltim guna mempermudah penerbitan SIM jenis C.

"Sejalan dengan arahan Korlantas Polri tersebut, Satpas Polres Berau telah menyiapkan sirkuit baru untuk ujian SIM bagi masyarakat," ungkapnya, Minggu (13/8/2023).

Selain itu, kata dia, dengan perubahan pola sirkuit ujian praktik untuk SIM roda dua ini diharapkan dalam proses pengurusan SIM menjadi lebih mudah dan efisien.

"Salah satu bagian dari ujian praktik, yaitu melalui lintasan berbentuk huruf S. Diharapkan dapat memudahkan masyarakat dalam memperoleh SIM jenis C untuk kendaraan roda dua," ujarnya.

Ia menegaskan sirkuit baru ini telah dirancang untuk mengakomodasi empat materi ujian praktik yang berbeda. "Sirkuit baru ini juga telah dirancang dengan empat materi uji-

an praktik yang berbeda," jelasnya.

Dengan penyederhanaan proses ujian praktik pembuatan SIM jenis C untuk kendaraan roda dua, diharapkan masyarakat akan lebih sadar akan pentingnya memiliki dokumen lengkap berkendara, yaitu SIM.

Dengan kelengkapan dokumen berkendara yang terpenuhi, masyarakat akan lebih percaya diri dan tidak perlu merasa khawatir ketika sedang mengemudikan kendaraan.

"Dengan kemudahan dalam proses ujian praktik, kami berharap masyarakat akan semakin menyadari pentingnya memiliki dokumen lengkap untuk berkendara. Ketika kelengkapan berkendara terpenuhi, pengemudi dapat merasa lebih tenang saat berada di jalan," pungkasnya. **(dez)**

Reporter: Dezwan



ISTIMEWA

Karnaval Nusantara, Kelurahan Gunung Elai

Sambut HUT ke-78 RI, Kelurahan Gunung Elai Gelar Karnaval Nusantara

BONTANG - Pergelaran Karnaval Nusantara yang diikuti oleh Forum RT dan sekolah yang ada di wilayah Gunung Elai berlangsung meriah. Acara yang dilaksanakan di depan Kelurahan Gunung Elai, Minggu (13/8/23), mewajibkan setiap kelompok peserta untuk memakai pakaian adat Nusantara.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menyambut HUT RI ke 78 Tahun. Acara inipun dihadiri Camat Bontang Utara, Ketua TP PKK Kota Bontang (Hapidah Basri Rase) dan ibu Wakil Wali Kota sekaligus melepas rombongan Karnaval Nusantara.

Dalam gelaran karnaval tersebut juga turut diadakan lomba dengan 4 kategori. Selain itu, ada juga bazar UMKM bagi Warga Gunung Elai yang dikoordinir oleh PKK Kelurahan Gunung Elai.

Pemenang lomba berdasarkan kategorinya, yakni, yang pertama kategori peserta Terbanyak, Juara 1 RT 16, Juara 2 RT 09, Juara 3 RT 14.

Kedua, kategori Lomba Yel-Yel,

Juara 1 RT 18, Juara 2 RT 26, Juara 3 RT 10 dan 11. Untuk kategori Kostum Teretnik, Juara 1 RT 09, Juara 2 RT 14, Juara 3 RT 35.

Selanjutnya, kategori Peserta Terheboh, Juara 1 RT 17, Juara 2 RT 18, Juara 3 RT 09 dan yang terakhir Juara Umum dimenangkan oleh RT 09.

Lurah Gunung Elai, Sulistyio berharap nantinya Karnaval Nusantara

bisa menjadi agenda tahunan di wilayah Gunung Elai.

"Warga terlihat sangat antusias, bila dilihat dari peserta dan kostum-kostum yang mereka kenakan mereka sangat mempersiapkan diri untuk event ini," bebernya. **(sya)**

Pewarta : Syakurah

Editor : Nicha Ratnasari





SYAKURAH/RADARBONTANG

Kegiatan dzikir dan sholawat Pemuda Ika Pakarti di Halaman Kantor Kelurahan Loktuan.

Peringati Tahun Baru Islam 1445 H dan HUT RI, Pemuda Ika Pakarti Gelar Dzikir dan Sholawat

BONTANG - Pemuda Ika Pakarti bersama Ika Pakarti mengadakan dzikir dan shalawat di halaman Kelurahan Loktuan, Jumat (11/8/23).

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memperingati tahun baru Islam 1445 Hijriah dan menyambut hari kemerdekaan Indonesia yang ke-78.

Pelaksana lapangan, Ridwan berharap kegiatan ini dapat dilakukan

secara berkesinambungan, "Kami berharap kegiatan seperti ini bisa rutin diadakan dua bulan sekali atau tiga bulan sekali," ucapnya.

Kegiatan ini baru pertama kali dilaksanakan oleh Pemuda Ika Pakarti, atas saran-saran dari seluruh anggota Pemuda Ika Pakarti yang tentu didukung penuh oleh DPD Ika Pakarti. H. Harsono.

"Dengan adanya kegiatan ini semoga dapat menciptakan anak muda yang cinta Al Quran," ucap Sulistyو.

Pembangunan di Kota Bontang tentu juga dengan landasan tersebut, sehingga menjadikan Kota Bontang yang hebat dan beradab. (sya)

Pewartu: Syakurah

Editor: Yusva Alam





YAHYA YABO/MEDIAKLATIM.COM

Pameran Alutsista di halaman di Kodim 0908/Bontang.

Tumbuhkan Jiwa Patriotisme, Kodim 0908/Bontang Pamerkan Alutsista TNI AD

BONTANG – Kodim 0908/Bontang menggelar Festival Patriot TNI AD dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Republik Indonesia yang diadakan pada Sabtu-Minggu (12-13/8/2023) bertempat di Halaman Makodim 0908/Bontang.

Festival Patriot TNI AD dimaksudkan agar menumbuhkan jiwa patriot masyarakat dan anak-anak muda melalui pameran Alutsista.

Kepala Staf Kodim 0908/Bontang (Kasdim), Mayor Inf Masrukhan mengatakan, di festival patriot ini memamerkan Alat Utama Sistem Senjata (Alutsista) yang dimiliki TNI Angkatan Darat di Bontang. Selain itu juga memutar film-film perjuangan agar jiwa patriotisme semakin bertumbuh.

“Semoga menumbuhkan jiwa patriotisme anak-anak muda di Bontang,”

kata Mayor Inf Masrukhan.

Festival Patriot TNI AD dilaksanakan dalam waktu dua hari dengan menggandeng UMKM yang ada di Kota Bontang.

Komandan Kodim (Dandim) 0908/Bontang, Letkol Inf Priyo Handoyo mengatakan, upaya mengenalkan peralatan Alutsista kepada masyarakat ini agar masyarakat Bontang mengetahui Alutsista yang dimiliki TNI AD di Kota Bontang.

Kegiatan ini juga memberikan pemahaman kepada masyarakat, mengenai keadaan senjata yang dimiliki personel TNI di wilayah Kodim Bontang.

“Memberikan semangat dan pengetahuan mengenai peralatan senjata kepada masyarakat dan anak-anak muda, sehingga menumbuhkan jiwa patriotisme,” kata Letkol Inf Priyo Handoyo.

Wali Kota Bontang, Najirah mendukung kegiatan yang dilaksanakan dengan menggandeng UMKM yang ada di Kota Bontang. Najirah mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0908/Bontang telah melaksanakan kegiatan, sehingga kegiatan dapat terfasilitas walaupun even ini tidak masuk dalam daftar 77 even yang akan dilaksanakan Pemkot Bontang.

Najirah menambahkan, walaupun dalam perencanaan yang dilakukan Kodim mendadak, namun pelaksanaan dapat dilaksanakan dengan baik.

“Festival ini juga dapat membantu UMKM di Kota Bontang dalam memajukan perekonomian di Kota Bontang,” katanya. (yah)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Yusva Alam

Puskesmas Bontang Barat Diaudit KemenPPPA

BONTANG – Puskesmas Bontang Barat menjalani audit oleh Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA), pada Jumat (11/08/2023). Audit tersebut dilakukan dalam rangka penilaian standarisasi pelayanan ramah anak di puskesmas.

Pelayanan Ramah Anak di Puskesmas (PRAP) adalah upaya atau pelayanan yang dilakukan berdasarkan pemenuhan, perlindungan dan

penghargaan atas hak-hak anak sesuai dengan prinsip-prinsip perlindungan anak yaitu non diskriminasi, kepentingan terbaik bagi anak, hak untuk hidup, kelangsungan hidup dan perkembangan, serta penghargaan terhadap pendapat anak.

Dalam sambutan yang disampaikan oleh Staf Ahli Bidang Ekonomi dan Keuangan Syahrudin, Pemerintah Kota Bontang mendukung pelayanan ramah anak yang ada di

Puskesmas Bontang Barat.

“Atas nama Pemerintah Kota Bontang, saya berharap semoga Puskesmas Bontang Barat mampu terstandarisasi dengan baik, dan menjadi rujukan untuk pelayanan ramah anak di puskesmas di Indonesia. Selamat bertugas untuk tim auditor dan rekan-rekan Puskesmas Bontang Barat,” tukasnya. (al)

Editor: Yusva Alam

Grand Kartika HOTEL

Paket Maksimal Karyawan

(Makan Siang Hemat Lengkap Untuk Karyawan)

Paket Ber2 Rp **90rb** nett /pax

Paket Ber3 Rp **130rb** nett /pax

FREE Ice Tea

Pilihan 7 Menu Khas Nusantara

- 1 Ikan Dori Saus Telur Asin
- 2 Ikan Dori Asam Manis
- 3 Ayam Geprek Cabe Hijau
- 4 Ayam Bakar Taliwang
- 5 Rendang Daging Padang
- 6 Ikan Nila Masak Tauco
- 7 Ikan Nila Goreng Colo-Colo

FREE 1 pax comp. Light Meal

www.hotelgrandkartika.com



Nelayan yang enggan melaut karena dampak El Nino, gelombang tinggi dan angin sangat kencang.

BMKG Balikpapan Sebut Dampak El Nino 2023 Lebih Dahsyat

BALIKPAPAN - Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Balikpapan mencatat saat ini seluruh wilayah Indonesia tengah dilanda fenomena El Nino dan Indian Ocean Dipole (IOD) di Samudra Pasifik.

Kasi Data dan Informasi BMKG Balikpapan, Dian Novrida mengatakan, fenomena El Nino adalah sebuah fenomena cuaca yang terjadi akibat peningkatan suhu permukaan air di Samudra Pasifik Tengah dan Timur menjadi lebih hangat dari biasanya.

Fenomena alami ini menyebabkan anomali pola cuaca global, yang berdampak signifikan pada iklim di berbagai wilayah di dunia, termasuk di Indonesia.

Berdasarkan pengamatan yang dilakukan BMKG, indeks El Nino pada Juli 2023 lalu mencapai level moderate, sementara IOD sudah memasuki level index yang positif.

“Fenomena El Nino dan IOD positif saling menguatkan sehingga membuat musim kemarau 2023 menjadi lebih kering,” ujarnya, Minggu (13/8/2023).

Lebih lanjut Dian menjelaskan, kondisi demikian bukan berarti tidak ada potensi turun hujan. Beberapa waktu lalu, Kota Balikpapan sempat diguyur hujan dan angin.

“Tapi itu hanya hujan lokal dan intensitasnya sangat rendah,” jelasnya.

Puncak kemarau kering 2023 diprediksi terjadi Agustus hingga awal September, dengan kondisi lebih kering dibandingkan tahun 2020, 2021 dan 2022.

Sepanjang musim kemarau ini dampaknya pun tak main-main. Selain kekeringan, fenomena ini juga berpotensi mengganggu ketahanan pangan bahkan berskala nasional. Sebab bakal berimbas pada sektor pertanian terutama lahan pertanian

tadah hujan yang masih menggunakan sistem pertanian tradisional.

“Jadi ada ancaman gagal panen pada lahan pertanian tadah hujan,” tambah Dian.

Kondisi kekeringan ini juga dapat berujung kepada bencana kebakaran hutan dan lahan (Karhutla), yang jika tidak terkendali dapat menimbulkan krisis kabut asap yang berdampak pada kualitas lingkungan, ekonomi, sosial hingga kesehatan masyarakat.

Selama fenomena ini berlangsung, kondisi suhu di Kota Balikpapan masih berada di kisaran normal, antara 25-31 derajat Celcius.

“Saat ini juga masih terdapat awan di wilayah Balikpapan yang bisa menahan radiasi matahari, sehingga ketika malam hari suhunya tidak turun drastis,” tutupnya. **(bom)**

Pewarta : Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari



Kuatkan Kapasitas Pramuwisata di Balikpapan, Hetifah: Pramuwisata Adalah Garda Terdepan Pariwisata Kita

BALIKPAPAN - Hetifah Sjaifudian, Anggota DPR RI daerah pemilihan Kalimantan Timur, hari ini (13/8) kembali memberikan penguatan kapasitas kepada para pramuwisata yang tergabung dalam Himpunan Pramuwisata Indonesia (HPI) kota Balikpapan. Kegiatan dilaksanakan di Hutan Lindung Sungai Wain (HLSW) menghadirkan tak kurang dari 50 HPI dan pemangku kepentingan sektor pariwisata di kota Balikpapan.

Hadir Hetifah Sjaifudian (Wakil Ketua Komisi X DPR RI), Titus Haridjati (Direktur Komunikasi Pemasaran, Kemenparekraf RI), C.I. Ratih Kusuma (Kepala Dinas Pemuda, Olahraga, dan Pariwisata kota Balikpapan), Teguh Hartono, Harris, dan Wahyu Aurora sebagai narasumber.

Ratih Kusuma dalam sambutannya menyambut baik kegiatan ini. Sampai saat ini ada 78 destinasi di Balikpapan, baik itu wisata buatan, alam, sejarah, dan lain-lain yang juga sudah dipetakan berdasar kecamatan. Sehingga diharapkan setiap kecamatan ada kegiatan aktif di bidang pariwisata dan ekonomi kreatif. Sehingga diharapkan akan terus mengembangkan sektor pariwisata. Dukungan terus diberikan, termasuk wisata alam di Hutan Lindung Sungai Wain ini.

"Pariwisata berwawasan lingkungan dengan mengutamakan aspek

konservasi alam. Spesies yang ada di hutan ini sangat banyak. Jenis pohon diantaranya ditemukan dalam pembuatan Ekoprinting" jelasnya.

Titus Haridjati menyampaikan bahwa Acara ini merupakan bentuk sinergi Kemenparekraf dengan DPR RI dan langsung ke masyarakat pelaku pariwisata untuk perlindungan dan keselamatan.

Hetifah Sjaifudian menyampaikan bahwa keamanan dan pertolongan pertama (first aid) sangat penting bagi pelaku pariwisata. Bagaimana para wisatawan merasa aman dan nyaman, serta terlindungi ketika sesuatu terjadi di destinasi, sehingga pemahaman dan pengetahuan para pemandu wisata terkait pertolongan pertama menjadi hal yang utama.

"Pemahaman terkait pertolongan pertama misalnya identifikasi resiko kesehatan, pengetahuan untuk pertolongan pertama dasar, membawa perlengkapan-perengkapannya, dan bagus untuk mengetahui lokasi pusat Kesehatan di destinasi tersebut" jelasnya.

Lebih lanjut, legislator Golkar ini menyampaikan bahwa terdapat beberapa keterampilan dasar yang harus dikuasai bagi pelaku pariwisata.

"Diantaranya keterampilan komunikasi, keterampilan bahasa, keterampilan layanan Pelanggan, pengetahuan destinasi, keterampilan pengelolaan waktu, keterampilan resolusi masalah, keterampilan penjualan, keterampilan teknologi, keterampilan keamanan, kreativitas dan inovasi" tutupnya. (rls)





Warga RT 15 GSB, Balikpapan Utara saat memintai penjelasan dari PT Fahreza soal normalisasi jalan rusak di lingkungan RT 15.

PT Fahreza Diminta Perbaiki Fasum RT 15 GSB Terdampak Pengerjaan DAS Ampal

BALIKPAPAN - Puluhan warga di RT 15 Kelurahan Gunung Samarinda Baru (GSB), Balikpapan Utara berkumpul di depan jalan yang rusak akibat pengerjaan proyek gorong-gorong Daerah Aliran Sungai (DAS) Ampal, Minggu (13/8/2023).

Salah satu warga RT 15, Sujarwo mengatakan, sebenarnya warga berterima kasih terhadap perbaikan gorong-gorong DAS Ampal. Hanya saja ketika pekerjaannya sudah selesai, dampak yang diberikan bagian jalan di lingkungan tidak diperhatikan.

"Amburadul. Fasum sekitar RT 15 ini banyak jalan rusak dan berlubang. Contohnya ini di jalur tengah. Ini kan sebelah kanan rusak parah. Mereka kayaknya tidak mau memperhatikan, cuma mengerjakan yang menjadi tanggung jawab proyeknya itu saja. Sementara dampak kerusakan yang ditimbulkan itu tidak ada perhatian sama sekali," ujarnya.

Sujarwo menjelaskan, sudah sekitar 4-5 bulan sejak pengerjaan DAS Ampal selesai namun dampak pekerjaan itu tidak diperbaiki. Sehingga warga berpikir tidak ada niat baik dari PT Fahreza.

"Sebetulnya kita sudah melakukan protes, kita melayangkan surat, tapi

belum ada perhatian sama sekali. Ya, akhirnya warga melakukan inisiatif untuk berkumpul bersama untuk menagih janji-janji mereka, untuk memperbaiki jalan yang rusak," jelasnya.

Sementara itu Project Manager PT Fahreza Duta Perkasa, Arif Wibisono mengatakan, telah berkoordinasi dengan Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Kota Balikpapan untuk segera mengerjakan perbaikan fasum di kawasan tersebut.

"Nanti ada pengecoran kan banyak lubang-lubang, sebelum ada pengaspalan kembali. Dua tiang yang miring ini besok mulai kami kerjakan hari Senin. Begitu juga untuk penutup gorong-gorong bisa kami perbaiki," ujarnya saat berdialog dengan warga.

Arif menyebut, pengecoran untuk menutupi lubang-lubang di jalan akan dikerjakan paling lambat Rabu (16/8/2023). Atau sehari sebelum perayaan Hari Kemerdekaan RI, 17 Agustus 2023.

Dalam kesempatan itu, warga meminta agar Arif Wibisono membuat surat pernyataan bermaterai dan ditandatangani, sebagai bentuk komitmen PT Fahreza Duta Perkasa, untuk segera melaksanakan per-

baikan fasum.

Anggota DPRD Kota Balikpapan, Slamet Iman Santoso mengatakan, pertemuan ini telah menghasilkan satu solusi berupa sikap dan komitmen PT Fahreza Duta Perkasa untuk menyelesaikan dampak lingkungan dari pekerjaan kontraktor DAS Ampal.

Untuk membenahi fasum dan fasos (fasilitas sosial) berupa tiang Penerangan Jalan Umum, (PJU) yang miring, untuk dikembalikan seperti semula.

"Kemudian perbaikan median jalan dan sisinya. Ketiga, semenisasi terhadap jalan berlubang dan masih menunggu proses pengaspalan oleh OPD terkait (Dinas PU)," ungkapnya.

Ia menerangkan, seluruh warga di lingkungan RT 15 GSB tidak membenci PT Fahreza Duta Perkasa maupun OPD terkait, yakni DPU Kota Balikpapan.

Hanya saja berharap agar pengerjaan proyek itu bisa selesai tanpa merugikan pihak-pihak lainnya. Seperti yang dialami warga RT 15 GSB. **(bom)**

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Anggota DPRD Kaltim Andi Faisal Assegaf saat menggelar Sosialisasi Perda Bantuan Hukum.

Andi Faisal Sebut Perda Bantuan Hukum Harus Disosialisasikan Secara Masif

PASER-Anggota DPRD Kaltim Andi Faisal Assegaf, menyebut Peraturan Daerah (Perda) nomor 5 tahun 2019 tentang Penyelenggaraan Bantuan Hukum, harus disebarluaskan secara masif keseluruh lapisan masyarakat.

Dengan adanya perda ini, menurutnya, hak hukum masyarakat khususnya yang tidak mampu dilindungi bila harus berhadapan dengan persoalan hukum. Masyarakat miskin berhak mendapat bantuan hukum mulai dari konsultasi, mediasi, hingga pendampingan di pengadilan, secara gratis karena ditanggung APBD Kaltim.

"Sudah diatur dalam perda ini masyarakat miskin yang dibuktikan dengan surat keterangan tidak mampu bisa mendapat bantuan hukum

secara cuma-cuma. Karena banyak yang belum tahu sangat penting perda ini untuk disosialisasikan," jelasnya saat Sosialisasi Perda Bantuan Hukum, di Desa Sekurou Jaya, Kecamatan Long Ikis, Paser, Minggu (13/8/2023).

Pemberi bantuan hukum sendiri, jelasnya, adalah organisasi atau lembaga bantuan hukum yang telah terdaftar di Kementerian Hukum dan HAM. Ada sekitar 14 Lembaga Bantuan Hukum (LBH) yang siap memberikan bantuan hukum gratis bagi warga yang membutuhkan.

"Wajib mereka memberi bantuan hukum dan tidak memungut biaya. Kalau ada yang masih meminta biaya segera laporkan, karena ada sanksinya," tegasnya.

Politis Demokrat ini lebih lanjut mengatakan, perda ini juga sudah memiliki aturan teknis penyelenggaraan bantuan hukum, berupa Peraturan Gubernur (Pergub). Diatur di dalamnya terkait besaran pendanaan, teknis mengajukan bantuan hukum, hingga pencairan dana bantuan hukum.

"Artinya tidak ada lagi istilah hukum tajam kebawah tumpul keatas. Karena DPRD sudah menginisiasi perda ini dan telah menerbitkan perdanya. Tinggal bagaimana kita DPRD Kaltim mensosialisasikannya," pungkasnya. (eky)

Pewarta : Andi Desky Randy Pranata
Editor : Nicha Ratnasari

Indika Nature Dirikan Pabrik, Perhatikan Serapan Naker Lokal

PASER-Dalam waktu dekat,PT Indika MultiProperti atau Indika Nature, melalui anak perusahaannya yakni PT Jaya Bumi Paser, bakal mendirikan pabrik kayu energi (wood pellet) di Desa Tanjung Pinang, Kecamatan Muara Samu.

Indika Nature sendiri merupakan perusahaan penyedia solusi berbasis alam dengan fokus pemeliharaan dan pengembangan lingkungan dengan cara mengelola hutan secara berkelanjutan di bawah naungan Indika Group.

Kehadiran perusahaan itu pun, turut disambut baik oleh Bupati Paser, Fahmi Fadli, yang hadir dalam peletakan batu pertama pembangunan pabrik di atas luasan lahan 8,5 hektare, pada Selasa (8/8/2023) lalu.

"Kehadiran kami merupakan salah satu bukti dukungan kepada perusahaan, agar perusahaan ini nanti bila sudah berjalan, bisa memberikan dampak yang positif terhadap masyarakat," kata Fahmi.

Fahmi pun punya harapan besar terhadap pabrik yang nantinya dipastikan selesai berdiri di November 2023 mendatang itu. Harapan itu berupa pemberdayaan masyarakat Kabupaten Paser dalam hal pekerjaan, khususnya masyarakat Desa setempat.

"Dengan hadirnya investasi di Kabupaten Paser, peluang akan pekerjaan dan peningkatan ekonomi masyarakat bisa lebih baik dari yang sudah dirasakan saat ini," lanjutnya.

Fahmi mengakui, hingga kini Kabupaten Paser masih menghadapi angka pengangguran dan angka kemiskinan yang tinggi. Apalagi, puncak masalah tersebut lumayan terjadi saat Covid-19 melanda.

Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Paser, angka kemiskinan pada 2021 adalah 9,73 persen, turun pada 2022 menjadi 9,43 persen. Sementara Tingkat pengangguran terbuka pada 2021

yaitu 5,7 persen dan di 2022 menjadi 4,88 persen.

"Saya berharap pakai dulu sumber daya masyarakat yang ada. Kecuali sudah tidak ada, baik yang skill maupun nonskill, silakan cari di luar. Tolong berdayakan masyarakat desa," tegasnya.

Bukan sekadar permohonan belaka, ia juga menegaskan agar para Camat, Kepala Desa dan Tokoh Masyarakat setempat turut bersama-sama mengawasi dan memantau serapan tenaga kerja yang ada, guna menurunkan tingginya tingkat pengangguran dan kemiskinan. "Jangan sampai disorot ada perusahaan besar tapi masih ada masyarakat miskin. Itu akan jadi pembahasan yang kurang baik juga," tegasnya. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN
* TOYOTA MOTOR OIL

Khusus Taxi Online & Travel

GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

Drusen Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

Bontang

Pelanggan Diharap Hemat Air, Perumda Air Minum Tirta Kandilo Antisipasi Keterbatasan Air Baku

PASER - Akibat curah hujan yang sangat terbatas, Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Air Minum Tirta Kandilo mulai membatasi penyaluran air kepada pelanggan di setiap unit pelayanan. Pasalnya, kondisi air baku mengalami penurunan di Kabupaten Paser.

Pembatasan penyaluran itu juga sudah disampaikan secara terbuka oleh pihak Perumda Air Minum Tirta Kandilo melalui surat imbauan bernomor 690/106/PRDTK/VIII/2023, yang mengingatkan kepada masyarakat untuk penghematan penggunaan air.

"Menampung air. Segera melaporkan kepada petugas bilamana ditemukan kebocoran pada jaringan perpipaan," kata Direktur Perumda Air Minum Tirta Kandilo, Agus Suryanto.

Agus mengatakan, pihaknya sangat mengharapkan kerja sama dari masyarakat agar kebijakan tersebut dapat diterapkan. Karena menurutnya, jika dalam beberapa minggu ke depan tidak terjadi curah hujan



yang berdampak pada penurunan kuantitas air baku, yang berpotensi terjadinya kekeringan.

Jika ternyata kondisi cuaca tidak memberikan tanda-tanda bakal turunnya hujan, maka pihaknya juga sudah menyiapkan strategi agar dilakukan pendistribusian secara bertahap kepada pelanggan jika

terjadi kekeringan.

"Langkah itu akan berlangsung, ketika operasional WTP mulai terganggu akibat permukaan air baku yang sudah rendah," katanya. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing.

Editor : Nicha Ratnasari

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000_bontang —

LET'S TEST DRIVE!

Urusan Toyota lebih mudah!



Unit water canon milik Polres Paser

Polisi Turun Tangan, Bantu Salurkan Air Bersih untuk Warga di Grogot

PASER - Antisipasi kelangkaan air baku bagi masyarakat di Kecamatan Tanah Grogot, Kepolisian Resort (Polres) Paser menyalurkan air bersih kepada ratusan masyarakat di 4 Desa, Yakni Desa Janju, Desa Jone, Desa Rantau Panjang dan Desa Senaken.

Penyaluran itu dilangsungkan dengan mengerahkan unit Water Canon milik Polres Paser berkapasitas 5 ribu liter. Kasat Samapta Polres Paser, AKP Hermawan mengatakan, pendistribusian air ini sebagai bentuk kepedulian terhadap kondisi kekeringan yang terjadi.

"Kami mendistribusikan bantuan air bersih untuk masyarakat yang

terdampak kekeringan akibat musim kemarau," ungkap Hermawan Minggu (13/8/2023).

Menurutnya, selain meringankan beban masyarakat yang saat ini tengah kesulitan mendapatkan pasokan air bersih, penyaluran juga dilakukan mengingat sumber air baku di Kecamatan Tanah Grogot yang mulai mengering.

Dalam penyalurannya, petugas melakukan pengisian air bersih ke tandon-tandon air milik masyarakat. Dengan demikian, diharapkan kepada masyarakat yang memiliki tandon, agar berbagi air bersih kepada masyarakat lainnya selama masa

musim kemarau ini.

"Kami juga ikut isi tandon-tandon air milik masyarakat, dengan harapan agar mereka bisa membantu masyarakat lainnya," imbuhnya.

Rencananya, penyakuran air bersih akan terus dilakukan oleh Polres Paser ke desa-desa lainnya yang mengalami kekeringan, khususnya ke desa yang sulit untuk dijangkau. Kondisi kekeringan sungai diprediksi terjadi sejak 2 minggu terakhir. **(bs)**

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Rektor Universitas Gunadarma Margiati bersama Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi Riset Teknologi Kementerian Kebudayaan Nizam, Bupati PPU Hamdam Pongrewa saat peresmian gedung, Sabtu (12/8/2023).

Kampus Nusantara Universitas Gunadarma di PPU Resmi Dibuka

PPU - Pembangunan gedung Kampus Universitas Gunadarma di Penajam Paser Utara (PPU) akhirnya selesai. Sejalan dengan itu, cabang perguruan tinggi dari Yogyakarta ini juga resmi dibuka, Sabtu (12/8/2023).

Rektor Universitas Gunadarma, Margiati mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih. Pada seluruh lembaga yang telah membantu, dan khususnya ke Pemkab PPU.

"Sehingga proses demi proses terlewati, hingga kampus PSDKU (Program Studi Di Luar Kampus Utama) Universitas Gunadarma dapat terselesaikan sesuai rencana dan harapan Kita bersama, dan diresmikan pada hari ini," ujarnya.

PSDKU di Benuo Taka ini diberi nama Kampus Nusantara Universitas Gunadarma. Merupakan kampus ke-14 program yang sama. Diberi nama itu karena letaknya di wilayah PPU, yang sangat dekat dengan Ibu

Kota Nusantara (IKN).

"Hadirnya kampus pertama yang letaknya dekat dengan IKN ini semoga menjadi harapan baru Kita dalam menyongsong SDM (sumber daya manusia) unggul yang berdaya saing, seiring pembangunan IKN Nusantara. Terkhusus wilayah PPU yang menjadi serambinya Nusantara," ungkapnya.

Gedungnya beralamat di Km 4,5 Simpan Silkariniterdiridari 4 lantai. Terdapat 8 program studi. Margiati menyebutkan ini dapat memberikan pengalaman dan semangat baru. "Semoga membawa berkah untuk kita semua, tak terkecuali bagi Kabupaten PPU," ucap dia.

Dia memastikan proses panjang terjadi dalam pendirian kampus ini. Menurut catatan, prosesnya dimulai sejak 2021 lalu.

Berangkat dari keinginan dan kesepakatan bersama Pemkab PPU. Untuk menumbuhkembangkan dan bersama-sama membangun SDM

unggul di daerah penyangga IKN.

Peresmian kampus PSDKU Universitas Gunadarma ditandai dengan pemotongan pita. Oleh Margiati bersama Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi Riset Teknologi Kementerian Kebudayaan Nizam, Bupati PPU Hamdam Pongrewa, Ketua DPRD PPU Syahrudin M Noor, serta segenap kementerian dan lembaga.

Atas peresmian ini, Hamdam menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya. Menganggap ini merupakan dedikasi terhadap pengembangan masyarakat di daerahnya.

Terlebih hadirnya PSDKU Universitas Gunadarma di PPU ini termasuk juga dalam Gerakan Nasional revolusi mental, pada seluruh civitas pendidikan daerah. Maka dari itu, berdirinya kampus ini bukan hanya harapan pemerintah daerah semata. Namun juga harapan seluruh masyarakat PPU, terlebih dalam menyongsong IKN.

"Terima kasih telah turut berkontribusi besar untuk Penajam Paser Utara. Termasuk peran seluruh pihak yang terlibat hingga proses peresmian pada kampus PSDKU," ucap Hamdam.

Hamdam meyakini, ke depan seiring berjalannya waktu kampus ini akan semakin berkembang dengan baik. Sebab, menjadi kampus pertama di wilayah terdekat dari IKN, dan menjadi penggerak.

"Hadirnya Gunadarma ini, merupakan suatu kebahagiaan sekaligus kebanggaan sekali. Karena peresmian kampus ini adalah kado terindah bagi masyarakat Kabupaten Penajam Paser Utara dalam menyongsong lahirnya SDM yang unggul, berdaya saing dan membawa kemajuan bagi daerah yang kini menjadi Serambi Nusantara," terangnya.

Hamdam menyebutkan, berdirinya perguruan tinggi di PPU akan terus ada e depannya. Terdapat beberapa universitas di Kaltim dan luar Kaltim telah membangun komunikasi intens.



Pemkab PPU juga secara langsung mengajak mereka untuk terlibat dalam mengembangkan pendidikan di PPU. Karena tidak dapat dimungkiri hadirnya lembaga pendidikan pasca SMA di sini membawa dampak perubahan yang signifikan. Dari sisi peningkatan kualitas SDM, dan pembangunan daerah.

"Saat ini Pemkab PPU sangat fokus

dalam pembangunan dan pengembangan SDM, seiring hadirnya IKN. Karena ke depan kami tidak mau jadi penonton, tetapi terlibat langsung dan berperan aktif. Inilah dasar kita menjadi Serambi Nusantara," pungkas Hamdam. (sbk)

Pewarta : Nur Robbi Syai'an
Editor : Nicha Ratnasari



LET'S GO BEYOND



BOOKING THS SAJA

BTS

di Digiroom



DAPATKAN GRATIS 1st OLI TMO SYNTETIC SETIAP SERVICE BERKALA*





THS Sama Lengkapnya Dengan Bengkel

Kode Promo
BTSOLI

*Syarat dan ketentuan berlaku

Informasi - Call/WA :

Adi S : 0822-5435-0088

Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan
Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

Urusan Toyota lebih mudah!



AUTO 2000
member of ASTRA

Bontang



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Penandatanganan nota kesepakatan KUA-PPAS APBD Perubahan 2023 dan APBD 2024 PPU, Sabtu (12/8/2023).

KUA-PPAS Perubahan PPU 2023 Disepakati, APBD Zero Defisit

PPU - Keuangan daerah di Penajam Paser Utara (PPU) tahun ini dan tahun depan dipastikan aman. Sebab pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) 2023 perubahan PPU tidak mengalami defisit anggaran yang bisa mempengaruhi pembangunan daerah.

Pemkab PPU dan DPRD PPU telah menyepakati nota kesepakatan bersama Kebijakan Umum APBD dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (KUA-PPAS) 2023, Sabtu (12/8/2023), sekaligus penandatanganan nota kesepakatan KUA-PPAS 2024.

Kedua kesepakatan ini merupakan gambaran kemampuan keuangan daerah ke depannya. Menjadi dasar dalam penyusunan R-APBD Perubahan 2023 dan R-APBD 2024. "Yang mana hasil pelaksanaannya menjadi ukuran pencapaian kinerja pemerintahan daerah," kata Bupati PPU, Hamdam Pongrewa.

Berdasarkan draft KUA-PPAS Perubahan 2023, secara umum digambarkan bahwa target pendapatan daerah direncanakan sebesar Rp 2,15 triliun. Terdiri dari pendapatan asli daerah (PAD) sebesar Rp 97 miliar. Pendapatan ini naik sekira 6,36 persen atau senilai Rp 6,17 miliar

dari target yang ditetapkan dalam APBD murni.

Kemudian pendapatan dari dana perimbangan digambarkan sebesar Rp 2,04 triliun. Terdapat kenaikan 9,5 persen atau sebesar Rp 194,755 miliar dari target.

Ada juga pendapatan lain yang sah sebesar Rp 4,2 miliar. Juga mengalami kenaikan 76,28 persen atau senilai Rp 3,265 miliar dari target di APBD Murni.

Sementara belanja secara keseluruhan direncanakan sebesar Rp 2,283 triliun. Terdiri dari belanja rutin sebesar Rp 1,317 triliun. Terdapat kenaikan sebesar 10,65 persen atau sebesar Rp 1,176.

Untuk pembiayaan daerah direncanakan sebesar Rp 132.501 miliar. Yang terdiri dari penerimaan pembiayaan sebesar Rp 187,632 miliar dan pengeluaran pembiayaan sebesar Rp 55,130.

"Dengan memperhatikan target pendapatan dengan rencana belanja sebagaimana tersebut di atas, terdapat selisih kurang atau defisit sebesar Rp -132.501.644.403. Di mana defisit tersebut ditutupi dari pembiayaan netto sebesar Rp 132.501.644.403. Sehingga APBD

Perubahan Tahun Anggaran 2023 menjadi balance atau zero defisit," beber Hamdam.

Selanjutnya berdasarkan KUA-PPAS 2024, target pendapatan pada APBD diproyeksi sebesar Rp 1,936 triliun. Terdiri dari PAD, dana perimbangan dan pendapatan lain yang sah.

"Belanja secara keseluruhan direncanakan sebesar Rp 1.932.173.022.878. Yang terdiri dari belanja operasi, belanja modal, belanja tidak terduga dan belanja transfer," ujarnya.

Lebih lanjut, Hamdam menyadari hingga saat ini pemerintahan PPU masih sangat ketergantungan dengan pendapatan dari pusat. Untuk itu, Pemkab PPU menekankan agar belanja daerah harus diarahkan untuk memicu pertumbuhan sektor ekonomi dan investasi.

"Dalam meningkatkan rasio PAD dan kapasitas fiskal daerah, melalui peningkatan daya tarik iklim investasi dan dunia usaha. Serta peningkatan kualitas sumber daya manusia di Kabupaten PPU dalam menyongsong perpindahan Ibu Kota Nusantara (IKN) tahun 2024," pungkasnya. (sbk)

Pewarta : Nur Robbi Syai'an
Editor : Nicha Ratnasari



Warga Keluhkan Longsor Jembayan hingga Jalan Rusak saat Reses Abah Nanang di Kukar

SAMARINDA – Senator dari daerah pemilihan Kaltim, H Nanang Sulaiman yang akrab disapa Abah Nanang, memanfaatkan momen reses hari terakhir dengan bertemu ibu-ibu pengajian di Lamin Etam Ambors, Samboja, Kutai Kartanegara, Minggu (13/8/2023).

“Mereka sebenarnya ibu-ibu pengajian dari Loa Janan, Kutai Kartanegara. Supaya sekalian refreshing mereka kita ajak jalan-jalan ke Samboja. Dua bus penuh ibu-ibu kita bawa ke sana,” sebut Abah Nanang.

Dalam kesempatan tersebut, selain pengajian, Abah Nanang memanfaatkan momen itu untuk menyerap aspirasi. Termasuk memberikan penjelasan apa saja tugas dan fungsinya sebagai anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI.

Pada kesempatan itu, para peserta ibu-ibu pengajian ini juga menyampaikan dukungannya agar Abah Nanang kembali maju dan terpilih lagi sebagai anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI dalam Pemilu 2024 mendatang.

Dalam momen itu para emak-emak ini juga mengeluhkan jalan longsor di

Jembayan, Kutai Kartanegara yang longsor. Ruas jalan ini sangat vital karena menghubungkan wilayah Kukar dengan Samarinda dan merupakan ruas jalan nasional.

“Hampir separoh badan jalan longsor, tergerus air Sungai Mahakam,” sebut Abah Nanang menirukan keluhan warga. Tentu saja, ada harapan agar jalan longsor itu bisa segera diperbaiki.

Menanggapi itu, Abah Nanang menyampaikan, akan segera melakukan koordinasi dengan Kementerian Pekerjaan Umum agar segera dilakukan perbaikan di ruas jalan nasional itu. “Terutama koordinasi dengan Bina Marga untuk urusan jalan,” katanya.

Sementara itu, selain bertemu ibu-ibu pengajian asal Loa Janan, sebelumnya Abah Nanang juga memanfaatkan momen reses dengan mengikuti kunjungan Gubernur Kaltim H Isran Noor dan Wakil Gubernur H Hadi Mulyadi ke wilayah utara Kaltim.

“Sebagai fungsi pengawasan, saya mengikuti bagaimana pelaksanaan program pembangunan Pak Gubernur dan Pak Wagub di Kaltim,” katanya. Kunjungan melalui jalur darat

itu selama 3 hari dengan melintasi Bontang, Kutai Timur hingga Berau. Dalam kegiatan itu, ada penyerahan rumah layak huni yang dibangun Pemprov Kaltim kerja sama pihak swasta dan TNI. Ada juga pembangunan jalan nasional di wilayah pesisir.

“Insya Allah ada juga jembatan di Kaibun menghubungkan Berau dan Kutim. Nanti akan memudahkan akses jalur darat masyarakat pesisir,” beber Abah Nanang. Termasuk jalan dari Biduk-biduk menuju Talisayan, menurut Abah Nanang juga terus ditingkatkan.

Dalam perjalanan ke Utara, bersama Gubernur dan Wakil Gubernur juga meninjau perkembangan perbaikan Jembatan Sambaliung di Berau yang sebentar lagi selesai dan bisa dilintasi mobil.

“Mudah-mudahan di bawah kepemimpinan Pak Isran Noor dan Pak Hadi Mulyadi, Kaltim terus maju dan berkembang. Apalagi sebagai ibu kota Nusantara, Kaltim sangat memerlukan percepatan pembangunan di semua bidang,” pungkas Abah Nanang. (rls)



Pembukaan Sosialisasi Sertifikasi Kompetensi SDM Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.

Sertifikasi Bidang MICE Dukung Kemajuan Parekraf di Kaltim

SAMARINDA - Demi meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) dalam sektor pariwisata terutama industri perhotelan di Provinsi Kalimantan Timur, Wakil Ketua Komisi X DPR RI Hetifah Sjaifudian memberi fasilitas kegiatan sertifikasi profesi yang dilaksanakan di Hotel Swissbell Samarinda pada Jumat (11/8/2023). Kegiatan ini juga bekerja sama dengan Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf).

Kegiatan ini diikuti sekitar 50 hoteliers oleh sales and marketing person hotel yang berada di Kalimantan Timur. Industri MICE (Meetings, Incentives, Conferences, Exhibitions) merupakan bagian terpenting untuk

meningkatkan kedatangan pariwisata ke Kalimantan Timur.

Tujuan dari peningkatan kunjungan wisatawan luar, tentunya akan berdampak dengan perputaran ekonomi masyarakat. Hetifah selaku fasilitator mengharapkan dari kegiatan ini dapat menciptakan sebuah jati diri dari pariwisata dan sumber daya manusia yang mampu bersaing secara global.

"Kalaupun sekarang masih mengandalkan sektor-sektor ekspansif, kedepan sektor pariwisata dan ekonomi kreatif-lah yang akan menjadi tulang punggung ekonomi Kaltim," jelas Hetifah.

Sementara itu, Restiawan Baihaqi selaku Kepala Bidang Pengemban-

gan Pemasaran Pariwisata Dispar Kaltim, mengharapkan agar kegiatan sertifikasi profesi khususnya dalam Industri MICE terus berjalan. Agar semakin banyaknya sumber daya manusia yang terlatih memiliki kualitas yang lebih baik.

"Sebagai perwakilan dari Dinas Pariwisata menyampaikan apresiasi kepada teman-teman yang sudah mengadakan kegiatan MICE yang pertama kali ini, mudah-mudahan kedepan ada lagi dan terus ada lagi," ucap Restiawan. (acc)

Pewarta : Annisa

Editor : Nicha Ratnasari

Lagi, Lubang Tambang Makan Korban

SAMARINDA- Lubang bekas galian tambang batu bara di Samarinda kembali memakan korban jiwa. Kali ini korbannya merupakan pemuda bernama Krisna Andrea Saputra (15) warga Kelurahan Bukuan Kecamatan Palaran.

Awalnya, korban sedang asyik-asyiknya berenang bersama rekan-rekannya. Namun, entah ada apa tiba-tiba saja korban berteriak meminta tolong kepada teman-temannya itu. Tak lama setelahnya korban langsung tenggelam ke dasar lubang mematikan itu.

Rekan-rekan Krisna yang melihat itu langsung berupaya menyelamatkan korban. Namun, sayangnya korban telah berada di dalam air. Mereka pun langsung lari

meminta pertolongan warga sekitar.

Mendapat informasi tersebut, Tim SAR Gabungan langsung mendatangi lokasi guna melakukan pencarian terhadap korban. "Untuk melakukan pencarian kami gunakan metode penyelaman," ucap Koordinator Basarnas Unit Siaga SAR Samarinda, Riqi Efendi.

Tak lama setelah melakukan penyelaman korban akhirnya berhasil ditemukan. Sayangnya, saat ditemukan korban sudah dalam keadaan meninggal dunia.

"Korban ditemukan pukul 12.45 WITA. Dua orang tim Basarnas melakukan penyelaman kurang lebih 5 meter," ungkapnya. (vic)

DANDIM CUP KEJURPROV SERI 3 2023

KOLONEL CZI EKO SUPRI SETIAWAN, S.SOS., M.HAN
DANDIM 0901/SAMARINDA

H. SYAHRIL SARAPING
KETUA HDCI KALTIM

26-27 AGUSTUS 2023
EX BANDARA TEMINDUNG SAMARINDA

DRAG BIKE & SAFETY RIDING

DOOR PRIZE !!!

JALAN SANTAI

PRESENT BY : NIVIC, BADBOY

SUPPORTED BY : PESAN KAPAL, 75

MEDIA PARTNER : MEDIA KALTIM, KATUJU

INFORMASI DAN PENDAFTARAN :
EZA : +62 822-5560-6039
MAULIDANI : +62 857-5134-4384
AYA : +62 831-4400-8571



Polemik Akses ke Silon, Bawaslu Laporkan ke DKPP, Begini Kata Ketua Komisi Informasi Kaltim

SAMARINDA - Pada Senin (7/8), Bawaslu melaporkan KPU ke DKPP. Anggota Bawaslu RI, Totok Hariyono mengatakan, laporan tersebut berkaitan dengan akses Silon yang tidak kunjung diberikan KPU kepada Bawaslu. Ini juga dibenarkan oleh Ketua Bawaslu RI, Rahmat Bagja, usai mengikuti acara Diskusi Media dan Aturan Pemberitaan Kampanye Pemilu, yang dilaksanakan di Hall Dewan Pers, Jalan Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Rabu (9/8).

“Kami pada saat ini ada persoalan di lapangan yang kemudian akses itu tidak diberikan,” ujar dia. Anggota Bawaslu dua periode itu bahkan membantah klaim KPU, yang menyebut akses Silon telah diberikan ke jajaran pengawas Bawaslu.

Sehubungan dengan langkah Bawaslu melaporkan Komisi Pemilihan Umum (KPU) ke Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) karena tidak dibukanya akses silon, Ramaon Dearnov Saragih, Ketua Komisi Informasi Kalimantan Timur menilai langkah tersebut kurang tepat. Menurut Ramaon yang

juga mantan Ketua KPU Samarinda tersebut, adalah sebuah keharusan KPU RI juga melindungi data pribadi para calon anggota legislatif. Kata dia, jangan sebetulnya ingin mendorong keterbukaan, namun malah melanggar UU no 14 tahun 2008 tentang keterbukaan informasi.

Semua badan publik termasuk DKPP juga seharusnya tunduk kepada UU nomor 14 tahun 2008. Jadi biarpun DKPP berwenang menindaklanjuti masalah yang terjadi dalam pemilu, DKPP tidak punya wewenang menentukan sebuah informasi dapat dibuka atau ditutup. “Bawaslu misalnya bisa bersurat kepada Komisi Informasi untuk menggali permasalahan ini serta mencari jalan keluar karena memang PERKI tidak mengatur sebuah Badan Publik dapat melakukan Sengketa Informasi kepada Badan Publik lain,” jelasnya.

Ramaon meyakini, pasti nanti Komisi Informasi RI memiliki jalan keluar terhadap carut marut masalah ini. “Sesuai UU nomor 14 tahun 2008, Komisi Informasi diberikan wewenang untuk memutus, terma-

suk menyatakan sebuah informasi terbuka atau tertutup,” tutupnya.

Terkecuali lanjut dia, informasi yang bisa dibuka sesuai dengan pasal 18 pada UU nomor 14 tahun 2008, dimana di ayat 2 poin b, yang disebutkan “pengungkapan berkaitan dengan posisi seseorang dalam jabatan-jabatan publik”. Maksudnya di sini semisal jabatan, laporan kekayaan dan lainnya,” kata Ramaon.

Sebelumnya diberitakan, pengaduan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI ke Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP), dipastikan karena Komisi Pemilihan Umum (KPU) sama sekali tidak memberikan akses sistem informasi pencalonan (Silon). “Bagi kami, ya kami akan hadapi,” ujar Anggota KPU RI, August Mellaz, dalam webinar “Sosialisasi Perkembangan Tahapan Pemilu dan Pilkada Serentak 2024” yang dipantau melalui kanal YouTube Masyarakat Ilmu Pemerintahan Indonesia, Sabtu (12/8). “Terus terang kalau urusan itu kami hadapi, pasti kami punya catatan sendiri kok, enggak usah khawatir,” sambungnya. (*)

Dari Panwaslu 2015 hingga Bawaslu 2023, Kawal Demokrasi di Kota Bontang

Oleh: Agus Susanto, SHut, M.H.

SEIRING berakhirnya masa tugas saya di Bawaslu Kota Bontang pada Senin 14 Agustus 2023 hari ini, saya merasa perlu merefleksikan perjalanan panjang yang telah saya lalui. Sebuah perjalanan yang penuh tantangan, dedikasi, serta komitmen dalam menjaga integritas penyelenggara pemilihan umum (pemilu) di Kota Bontang.

Mengawali karier di Bawaslu Bontang, bukanlah hal yang mudah. Pada tahun 2015, saat saya pertama kali bergabung, lembaga ini masih bersifat ad hoc, yang saat itu masih bernama Panitia Pengawasan Pemilu (Panwaslu).

Banyak tantangan yang harus dihadapi. Mulai harus berkantor sementara di kantor perusahaan media yang saat itu saya pimpin, keterbatasan sumber daya, kurangnya pemahaman masyarakat tentang fungsi dan peran Bawaslu, hingga tantangan dalam menjalankan tugas pengawasan pemilihan yang bebas dan adil.

Namun, dengan semangat dan tekad yang kuat, sebagai Ketua Anggota Panwaslu saat itu, bersama kolega saya, Acis Maily Muspa dan Ibu Hamsinar, kami terus berupaya memberikan yang terbaik, dalam menjalankan tugas-tugas pengawasan di Pilkada Bontang 2015. Masa tugas kami pun berakhir di tahun 2016 seiring terpilihnya pasangan Wali Kota dan Wakil Walikota Bontang Neni Moerniaeni-Basri Rase.

Tahun 2017, kembali dibuka seleksi anggota Panwaslu untuk menghadapi Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Kaltim. Saya pun ikut kembali proses seleksi dan terpilih. Tapi kali ini, saya terpilih sebagai Anggota Panwaslu bersama Nasrullah dan Aldy Artrian.

Tahun 2017 ini, menjadi momentum penting bagi kami, karena Panwaslu secara kelembagaan, semakin mendapatkan pengakuan lebih luas dari masyarakat. Lembaga ini dinilai berhasil menjalankan tugas dengan baik dalam kerja-kerja pengawasan dan mendapatkan apresiasi dari berbagai pihak.

Ini tentunya juga menjadi bukti bahwa Bawaslu mampu menjalankan tugasnya dengan integritas dan profesionalisme.

Seiring berjalannya waktu, Bawaslu terus mengalami perkembangan dan bertransformasi. Dari lembaga yang awalnya bersifat ad hoc dengan masa tugas satu tahun, telah menjadi lembaga yang permanen dengan masa tugas 5 tahun.

Bawaslu pun diberikan kewenangan jauh lebih besar oleh Undang-Undang dan memiliki peran strategis dalam menjaga kualitas pemilihan dan pemilu.



Saya merasa sangat bangga bisa menjadi bagian dari perjalanan ini. Setiap tantangan yang kami hadapi, setiap kritik yang kami terima, semuanya menjadi pembelajaran yang berharga bagi saya pribadi dan bagi Bawaslu Bontang secara keseluruhan.

Namun, seperti pepatah mengatakan, "Tidak ada yang abadi di dunia ini". Tahun ini saya memutuskan tidak lagi mendaftar seleksi Bawaslu. Saya memutuskan untuk kembali ke dunia pers, dan mengembangkan perusahaan Mediakaltim.com yang saya dirikan 3 tahun lalu.

Saatnya bagi saya menutup lembaran di Bawaslu Bontang dan memulai lembaran baru. Meskipun demikian, kenangan dan pengalaman selama berada di Bawaslu Bontang akan selalu saya kenang dan dijadikan bekal di masa mendatang.

Terakhir, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Bawaslu Kaltim, Bawaslu Kabupaten Kota se-Kaltim, dan terkhusus jajaran Bawaslu Bontang. Serta para pemangku kepentingan, dan masyarakat Kota Bontang.

Terima kasih atas kerjasamanya dalam mensukseskan demokrasi di Kota Bontang. Semoga Bawaslu Bontang terus mampu menjalankan tugasnya dengan baik dan menjadi lembaga yang dihormati oleh masyarakat. (*)



RAMAIKAN & IKUTI EVENT NYA YUK

MEMAKAI KUPON DIGITAL RP.5 RIBU

ACARA PUNCAK HUT MEDIA KALTIM :

27 AGUSTUS 2023

JALAN SEHAT



LAPANGAN EX. TEMINDUNG SAMARINDA
MULAI PUKUL 06.00 WITA

INFORMASI :
+62 821-5783-0863
05348943982

